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Президент Джо Байден помиловал своего сына 
Хантера, избавив его от возможного тюремного 
зак лючения за федеральные уголовные 
преступления, связанные с оружием и налогами, и 
нарушив свои прежние обещания не использовать 
чрезвычайные полномочия президента в интересах 
своей семьи.

Ранее демократический президент заявлял, что 
не станет миловать своего сына или смягчать его 
наказание после вынесения приговоров по делам 
в Делавэре и Калифорнии. Решение было принято 
за несколько недель до того, как Хантер Байден 
должен был получить наказание по делу об оружии, 
в котором он был признан виновным, и по делу о 
налогах, в котором он признал свою вину.

Эта история завершает долгую юридическую сагу, 
в центре которой оказался младший Байден. О том, 
что он находится под федеральным расследованием, 
Хантер сообщил публично в декабре 2020 года — 
через месяц после победы его отца на выборах. Это 
дело бросает тень на наследие старшего Байдена.

Джо Байден неоднократно обещал американцам 
восстановить нормы и уважение к верховенству 
закона после первого срока Трампа, но в конечном 
итоге воспользовался своим положением, чтобы 
помочь своему сыну, нарушив публичное обещание 
этого не делать.

В заявлении, опубликованном в воскресенье 
вечером, Байден сказал: «Я верю в правосудие, но, 
размышляя над этой ситуацией, я также считаю, что 
грубая политизация процесса привела к судебной 
ошибке».

Всеобъемлющее помилование охватывает 
не только обвинения, связанные с оружием и 
налогами, но и любые другие «преступления против 
Соединенных Штатов, которые он совершил или 
мог совершить в период с 1 января 2014 года по 1 
декабря 2024 года».

В июне Байден категорически исключил 
возможность помилования или смягчения наказания 
для своего сына, заявив журналистам, что он будет 
уважать решение суда и не вмешиваться. Еще 8 
ноября, через несколько дней после победы Трампа 

на выборах, пресс-секретарь Белого дома Карин 
Жан-Пьер также заявила, что вопрос о помиловании 
Хантера Байдена даже не рассматривается.

Старший Байден всегда публично поддерживал 
своего единственного живого сына, несмотря на 
его глубокую зависимость от наркотиков, которая 
внесла хаос в семейную жизнь, прежде чем 
Хантер смог восстановиться в последние годы. 
Политические оппоненты президента долгое время 
использовали ошибки Хантера как оружие против 
его отца, включая демонстрацию фотографий сына 
президента в состоянии наркотического опьянения.

Республиканцы в Палате представителей также 
пытались использовать сомнительные зарубежные 
бизнес-сделки Хантера в попытке импичмента Джо 
Байдена. Президент неоднократно отрицал свою 
причастность к делам сына или какую-либо выгоду 
от них.

«Обвинения против него были выдвинуты только 
после того, как несколько моих политических 
противников в Конгрессе инициировали их, чтобы 
атаковать меня и помешать моему переизбранию», 
— заявил Байден. «Ни один разумный человек, 
изучив факты, не придет к другому выводу, кроме 
того, что Хантер был подвергнут преследованию 
только потому, что он мой сын».

«Я надеюсь, что американцы поймут, почему как 
отец и президент я принял это решение», — добавил 
Байден.

Хантер Байден был осужден в июне в федеральном 
суде Делавэра за три преступления, связанные 
с покупкой оружия в 2018 году. Прокуратура 
утверждала, что он солгал в федеральной анкете, 
заявив, что не употребляет наркотики и не страдает 
зависимостью.

В сентябре он должен был предстать перед 
судом в Калифорнии по делу о неуплате налогов 
на сумму не менее 1,4 миллиона долларов. Однако 
в последний момент, перед началом отбора 
присяжных, Хантер согласился признать вину в 
части обвинений. Он заявил, что пошел на сделку, 
чтобы избавить свою семью от новых страданий и 
позора после скандальных подробностей его борьбы 
с зависимостью, озвученных на процессе по делу 
об оружии.

Обвинения по налогам предусматривали до 17 лет 
лишения свободы, а по делу об оружии — до 25 лет, 
хотя федеральные рекомендации по вынесению 
приговоров предполагали значительно меньшие 
сроки, и существовала вероятность полного 
избегания тюрьмы.

Хантер Байден должен был получить приговор в 
этом месяце по двум федеральным делам, начатым 
специальным прокурором после того, как ранее 

согласованная сделка о признании вины, вероятно, 
избавлявшая его от тюремного заключения, 
развалилась под сомнениями судьи.

Согласно первоначальной сделке, Хантер 
Байден должен был признать себя виновным 
в совершении налоговых правонарушений, 
классифицированных как проступки, и избежать 
уголовного преследования по делу об оружии при 
условии, что он не нарушит закон в течение двух 
лет. Однако судебное заседание быстро пошло 
не по плану в прошлом году, когда судья выразил 
обеспокоенность необычными условиями сделки. 
После этого младший Байден был обвинен по двум 
делам.

На этих выходных его адвокаты опубликовали 
52-страничный документ под названием 
«Политически мотивированные преследования 
Хантера Байдена», где сына президента описали 
как «мишень для атак и причинения вреда его отцу 
как кандидату на выборах 2020 года, а затем и как 
президенту».

Юристы Хантера Байдена долгое время 
утверждали, что обвинение против него стало 
результатом политического давления, под которым 
находились прокуроры из-за жесткой критики 
сделки со стороны Трампа и других республиканцев.

Конгрессмен-республиканец Джеймс Комер, 
один из председателей, ведущих расследования 
в отношении семьи Байдена, раскритиковал 
помилование, заявив, что доказательства против 
Хантера — это «лишь вершина айсберга».

Джо Байден далеко не первый президент, 
использовавший свои полномочия помилования 
в интересах близких. В последние недели своего 
пребывания в должности Дональд Трамп помиловал 
Чарльза Кушнера, отца своего зятя Джареда Кушнера, 
а также нескольких союзников, осужденных в рамках 
расследования спецпрокурора Роберта Мюллера по 
делу о вмешательстве России в выборы.

Трамп, пообещавший кардинально реформировать 
Министерство юстиции и заполнить его лоялистами 
после обвинений в попытках сорвать выборы 2020 
года, написал в соцсетях, что помилование Хантера 
Байдена — это «злоупотребление и вопиющая 
ошибка правосудия».

«Включает ли помилование, данное Джо своему 
сыну, заложников 6 января, которые годами 
находятся в заключении?» — задал вопрос Трамп, 
имея в виду осужденных за участие в беспорядках 
у Капитолия 6 января 2021 года.

Адвокаты Хантера Байдена подали прошения в 
суды Лос-Анджелеса и Делавэра с требованием 
немедленно закрыть дела о налогах и оружии, 
ссылаясь на помилование. 

Байден помиловал своего сына 
Хантера, хотя обещал этого не делать
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The Law Offices of Andrius Spokas

Принимаем
кредитные карты

9 East Irving Park Road, Roselle, IL 60172
Тел. (630) 635-2385 • Fax: (630) 894-2528

Травмы и гражданские иски
• Травмы и автомобильные аварии
Personal Injury & Auto Accidents
• Несчастные случаи на производстве
Worker's Compensation
• Гражданские иски
Civil Disputes

Право недвижимости                        
• Завершение продаж
Sales Closings
• Завершение покупок
Purchase Closings
• Выселения
Evictions
   www.spokasrealestatelaw.com Уголовные дела и дорожно-

транспортныe происшествия
• Защита по уголовным делам Criminal Defense
• Защита при вождения в нетрезвом состоянии/
аварии/CDL DUI/Tra�c/CDL Defense
• Удаление и рассекречивание записей
Reecord Expungement & Sealing
   www.spokaslaw.com

Адвокат

 

Корпоративное право  Наследие

Честные консультации и обслуживание.

15 Spinning Wheel Road, Suite 300
Hinsdale, Illinois 60521
www.blinstrubaslaw.com
Тел.

Эл. почта:

     (630) 789-9246
Эл. факс:        (630) 239-9659

       lorb401@gmail.com

Робертас Блинструбас

- Опыт работы более 30 лет.

- Купля-продажа жилых и 
коммерческих зданий.

- Право жилой 
недвижимости.

- Право коммерческой 
недвижимости.

Создание компаний

Покупка компаний

Продажа компаний

Работа с наследством, 
завещаниями и другими 
документами, связанными с 
планированием наследства: 
Revocable Living Trust

THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com
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Ведущая на телеканале CNN Кейси Хант была явно 
шокирована, услышав заявление будущего «царя границ» 
Тома Хомана о том, что он готов отправить мэра Денвера 
Майка Джонстона в тюрьму, если тот не станет сотрудничать с 
планом Дональда Трампа по массовой депортации нелегалов.

В прошлый понедельник в интервью Шону Хэннити на Fox 
News, Хоман рассказал: «Я и мэр Денвера согласны в одном, а 
именно он готов сесть в тюрьму, а я готов его туда отправить».

В среду ведущая Хант показала этот фрагмент в своей 
программе и выразила своё удивление заявив, что риторика 
Хомана была ещё более радикальной, чем высказывания 
Трампа вовремя предвыборной кампании.

«Слова Хомана звучат более радикально, чем некоторые 
заявления, которые мы слышали вовремя предвыборной 

кампании Трампа», отметила Хант.
Ранее мэр Джонстон заявлял, что полиция Денвера не будет 

участвовать в иммиграционном контроле и что нелегальные 
мигранты, совершившие мелкие правонарушения не будут 
передаваться Иммиграционной и таможенной полиции США 
(ICE), где ранее Хоман работал при президентах Бараке Обаме 
и Дональде Трампе.

В ответ на угрозу Хомана арестовать мэров так называемых 
«городов-убежищ» Джонстон сказал, что он не боится попасть 
за решётку.

Вскоре Хоман станет главным помощником избранного 
президента в реализации обещания Трампа провести самую 
крупную программу депортации в истории США.

«Давайте будем честны перед самими собой, будет 
массовая депортация, потому что мы только что пережили 
кризис нелегальной миграции на границе», заявил Хоман на 
прошлой неделе. «Это уголовное преступление – сознательно 
укрывать нелегальных мигрантов, нарушая иммиграционные 
законы страны. Нация хочет жить в безопасности».

Хант также показала фрагмент, в котором Джонстон 
утверждает, что в реальности план Трампа по депортации 
будет непопулярен.

«Если они собираются отправить армию США или «морских 
котиков» в Денвер, чтобы отлавливать нелегалов прямо на 
их рабочих местах в отелях или ресторанах, я думаю, мы 

увидим, как жители Денвера и люди по всей стране будут 
ненасильственно этому сопротивляться», сказал Джонстон.

После победы республиканцев на выборах Трамп и Хоман 
заявили, что готовы использовать военные силы США для 
депортации нелегальных мигрантов, более того Трамп 
намекнул, что может объявить национальное чрезвычайное 
положение если таковое потребуется.

Хант спросила бывшего директора по коммуникациям 
Белого дома при Трампе Майка Дубке, что он думает о 
риторике Трампа и Хомана, особенно об угрозах ареста 
мэров.

«Резкие заявления Хомана ограничат и уменьшат число 
людей, которые пытаются пересечь границу», сказал Дубке.

«Вы считаете, что это отпугнёт людей от попыток пересечь 
границу?», уточнила Хант.

«Абсолютно уверен, что отпугнёт», ответил бывший 
помощник Трампа. «Это крайне важно, и мы уже видели, 
когда администрация Байдена пришла к власти, произошёл 
наплыв нелегальных мигрантов, и это было не случайно».

Губернаторы Иллинойса, Массачусетса и Аризоны заявили, 
что не будут помогать в реализации планов Трампа по 
депортации нелегалов.

Тем не менее, мэр Денвера Майк Джонстон стал одним 
из главных оппозиционных голосов в отношении целей 
Хомана. 

Мэр Чикаго Брэндон Джонсон подвергся резкой 
критике за размещение своей фотографии вместе с 
женой в книжку-раскраску для детей, где он изображен 
в виде мультяшного персонажа, в то время как город 
сталкивается с бюджетным дефицитом почти в 1 млрд 
долларов. Стыдно!

Когда миллионы людей ринулись в аэропорты 
«Города ветров», чтобы навестить родных и близких 
в честь праздника Дня благодарения то они заметили, 
что мэр которого называют «самым ненавистным 
мэром Америки», поместил себя в книжку-раскраску 
для детей.

Чикаго находится на грани коллапса из-за крайнего 
срока для принятия бюджета, который наступает через 
месяц, при этом мэр Джонсон и городской совет не 
могут прийти к соглашению, пишет издание Chicago 
Tribune.

Городской бюджет на 2025 год составляет 17,3 
млрд долларов и имеет дефицит в 982 млн. Джонсон 
предложил восполнить его за счет повышения налога 
на недвижимость и сокращения рабочих мест в городе.

Однако, в ноябре его первоначальное предложение о 
повышении налога на недвижимость на 300 млн было 
отклонено всеми 50 членами городского совета.

Если бюджет не будет согласован до 31 декабря, то 
город столкнется с понижением кредитного рейтинга 
и прекращением предоставления услуг.

Пассажиры в аэропортах были 
возмущены тем, что Джонсон уделяет 
приоритетное внимание размещению 
себя и своей жены в бесплатной книжке-
раскраске для детей в аэропорту 
Чикаго, в то время как надвигается 
крайний срок принятия городского 
бюджета.

К н и г и - р а с к р а с к и  д о с т у п н ы 
в  б е с п л а т н о м  в а р и а н т е  н а 
информационных стойках в аэропортах 
O’Hare и Midway. Существуют три разные 
версии книги, а именно «Аэропорты 
Чикаго», «A означает аэропорт» и «Добро 
пожаловать в Чикаго». Вдобавок есть и испанская 
версия книги «Аэропорты Чикаго».

Джонсон и его жена размещены на первой странице 
книги-раскраски «Добро пожаловать в Чикаго», а их 
фотография используется в игре «Найди различия».

Возмущенные пассажиры выразили недовольство 
Джонсоном в социальных сетях, чей рейтинг 
одобрения составляет всего 14%, за то, что он поместил 
себя в книгу-раскраску.

«Брэндон Джонсон теперь использует налоговые 
деньги и сборы аэропорта, чтобы издавать культовые 
книги для детей. Город, очевидно, имеет слишком 
много денег», написал в сети разгневанный пассажир.

«Моя сестра только что прилетела 
в аэропорт Midway и взяла одну 
бесплатную книг у-раскраску. 
Интересно, в чем разница между 
картинками в том, что одна имеет 
сбалансированный бюджет, а другая 
— нет», написал другой пассажир.

Очередной недовольный пассажир 
написал: «Больно смотреть, как 
рушится город на глазах, а они тратят 
наши деньги на такое. Просто сердце 
кровью обливается». 

«Это просто нелепо! Бессмысленная 
трата бюджетных денег! Этого 

не должно быть! Верните наши деньги», добавил 
разгневанный пассажир.

Издание книги-раскраски финансировалось 
Flychicago, Департаментом авиации Чикаго. На 
сайте ведомства указано, что налоги города Чикаго 
не используются для финансирования аэропортов. 
Аэропорты финансируются за счет сборов с 
пассажиров, источников вне авиации и тарифов 
авиакомпаний.

Изначально Джонсон предлагал повышение налога 
на недвижимость на 300 млн, как способ покрыть 
расходы на мигрантов, которые заполонили город 
за последний год.

Том Хоман грозится отправить мэра 
Денвера за решётку

Жители разорившегося города раскритиковали мэра 
Джонсона

Кейси Хант
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РАЗВОДЫ
DIVORCE

https://sternperkoski.com

Первая 
консультация 
БЕСПЛАТНО

юридическая фирма, 
специализирующаяся на бракоразводных 

процессах и на семейном праве 

• бракоразводные процессы, 
• разводы с высоким доходом, 
• урегулирование споров путем переговоров, 
• посредничество с помощью адвоката, 
• совместное право, 
• алименты, 
• единоличная и совместная опека, 
• раздел имущества, 
• брачные и послебрачные соглашения, 
• планирование недвижимости и защита 
активов

Leo Sokolov
Partner

Direct Line: (847) 440-8775  
Main O�ce Line: (847) 868-9584
(английский и русский языки)

Наши юристы по бракоразводным 
процессам и адвокаты по планированию 
недвижимости представляют интересы 
клиентов по следующим пунктам:

Stern Perkoski Mendez
500 Davis Street, Suite 1000 Evanston, Illinois 60201 (Mailing Address)
1200 Jorie Boulevard, Suite 312 Oak Brook, Illinois 60523
161 N. Clark Street, Suite 1600  Chicago, Illinois 60601
250 E. Illinois Road, Suite 200 Lake Forest, Illinois 60045

Stern Perkoski Mendez гордятся 
тем, что получили следующие 
награды и почетные звания:

Все услуги по иммиграционному 
праву

• подача заявлений на получение визы 
по семейным обстоятельствам
• представление интересов при 
принудительном выдворении 
(депортации)
• представление интересов на 
собеседованиях при иммиграции
• ходатайства о возобновлении и 
пересмотре отказа в выдаче визы
• карточки постоянного жителя 
(“Грин-карты”)
• разрешения на работу
• гражданство США
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Повстанческие группы на северо-западе Сирии за по-
следние несколько дней начали неожиданное насту-
пление на Алеппо и его окрестности, добившись зна-
чительных территориальных успехов и нанеся серьёз-
ный удар по президенту Башару Асаду. Это увеличива-
ет давление на его союзников — Иран и Россию.

Наступление возглавляют две основные коалиции 
повстанцев, объединённые в противостоянии режи-
му Асада, но с частично различающимися целями. 
Главным ударным звеном выступает Хайат Тахрир аш-
Шам (HTS), что переводится как «Организация освобож-
дения Леванта», ранее известная как сирийское отде-
ление «Аль-Каиды» под названием «Джабхат ан-Нусра».

Хотя HTS официально откололась от «Аль-Каиды» в 
2016 году, она остаётся салафитско-джихадистской 
организацией, признанной террористической в США, 
ЕС и других странах. В её рядах состоят десятки тысяч 
бойцов.

HTS — самая мощная повстанческая группа в Сирии, 
которая на протяжении многих лет контролирует от-
коловшийся регион Идлиб на северо-западе страны у 
границы с Турцией. Здесь она управляет населением в 
4 миллиона человек через гражданскую администра-
цию, известную как «Правительство спасения».

ООН неоднократно осуждала массовые задержания, 
казни оппонентов и другие нарушения прав человека 
на территориях, подконтрольных HTS. Вашингтон на-
значил награду в 10 миллионов долларов за голову её 
лидера Ахмеда Хусейна аш-Шар’а, известного как Абу 
Мухаммад аль-Джулани, которого ЦРУ считает «глобаль-
ным террористом особого назначения».

Вместе с тем, HTS сотрудничает с международными 
гуманитарными организациями, включая ООН, чтобы 
оказывать помощь миллионам перемещённых сирий-
цев в Идлибе, особенно после разрушительного зем-
летрясения 2023 года.

С 2018 года HTS также признана террористической ор-
ганизацией Турцией. Однако её отношения с Анкарой 
остаются двусмысленными, и некоторые эксперты счи-
тают, что HTS начала нынешнее наступление против ре-
жима Асада с молчаливого согласия турецкого прези-
дента Реджепа Тайипа Эрдогана.

Наступление повстанцев началось как раз в тот мо-
мент, когда вступило в силу прекращение огня между 
Израилем и поддерживаемой Ираном «Хезболлой» в 
Ливане. Этот шиитский террористический союз понёс 
серьёзные потери в живой силе и арсенале за послед-
ние месяцы. «Хезболла» активно участвовала в граж-
данской войне в Сирии на стороне режима Асада, сы-
грав решающую роль в его сохранении у власти.

HTS начала наступление на силы Асада на прошлой не-
деле в коалиции с рядом более мелких повстанческих 

группировок под зонтичной структурой, известной как 
«операционная комната аль-Фатх аль-Мубин» («вели-
кая победа» на арабском). Среди участников есть и 
«Туркестанская бригада», состоящая из джихадистов 
из Центральной Азии.

Наступление, получившее название «Отражение агрес-
сии», застало сирийский режим врасплох и достигло 
значительных успехов. Повстанцы почти полностью 
захватили Алеппо, второй по величине город Сирии, 
взяв под контроль ключевые объекты, такие как аэро-
порт и президентский дворец, и сейчас продвигают-
ся к Хаме, расположенному примерно в 130 киломе-
трах (около 81 мили) к югу. Сирийские органы сооб-
щили, что HTS уже контролирует 16 деревень в сель-
ской местности Хамы.

Заявленная цель наступления, помимо свержения ре-
жима Асада, заключается в том, чтобы позволить мил-
лионам перемещённых сирийцев в Идлибе, Турции и 
Европе вернуться в свои дома.

Второе направление атаки возглавляет Сирийская 
национальная армия (SNA), коалиция повстанческих 
сил, сформировавшаяся на севере Сирии в 2017 году. 
По данным израильского аналитического центра Alma, 
она финансируется, вооружается и обучается Турцией.

Наступление, возглавляемое SNA, получило название 
«Рассвет свободы». Его целью является не только про-
тивостояние армии Асада, но и борьба с курдскими си-
лами, с которыми SNA давно конкурирует.

SNA заявила, что захватила 12 деревень к северу от 
Алеппо, ранее находившихся под контролем Сирийских 
демократических сил (SDF) — поддерживаемой США 
коалиции под руководством курдов, сыгравшей клю-
чевую роль в победе над ИГИЛ в 2019 году.

Будучи враждебными как режиму Асада, так и Турции, 
SDF контролируют обширные территории на северо-
востоке Сирии, находясь под защитой американских 
военных баз. Однако в западной части северо-запад-
ной Сирии, за пределами присутствия США, они дей-
ствуют самостоятельно.

На своём Telegram-канале SNA объявила, что следу-
ющей целью станет захват курдского города Манбидж, 
расположенного примерно в 90 километрах (55 миль) 
к востоку от Алеппо, а также вытеснение курдских сил 
на восток за реку Евфрат.

Саудовская сеть Al-Arabiya сообщила, что 150 000 кур-
дов не могут покинуть район Алеппо, пока SNA и SDF не 
достигнут соглашения об отводе курдских войск. Также 
сообщалось о нескольких погибших курдских мирных 
жителях, пытавшихся бежать из района Алеппо на тер-
ритории, контролируемые SDF, к востоку.

В социальных сетях распространились неподтверж-
дённые видео, на которых якобы показано, как повстан-
цы похищают курдских женщин.

Дженан Мусса, репортёр из Дубая, предупреждает о 
риске, который несут исламистские группы, расширя-
ющие своё влияние на большие территории Сирии. По 
её словам, если они окончательно добьют ослаблен-
ный режим Асада, то могут установить талибо-подоб-
ный режим.

Осознавая свою репутацию, HTS предприняла попыт-
ки заверить гражданское население на подконтроль-
ных территориях в своей миролюбивой позиции. На 
своём Telegram-канале группа 29 ноября заявила, что 
HTS является «частью народа, а народ — частью нас», 
а её лидер Абу Мохаммад аль-Джулани призвал джи-
хадистов проявлять «милосердие и доброту» к граж-
данским лицам всех вероисповеданий, согласно не-
давнему докладу MEMRI.

Группа также, по-видимому, заняла примирительную 
позицию по отношению к Израилю. 3 декабря оппози-
ционный активист из Алеппо в интервью израильско-
му общественному вещателю Kan заявил, что израиль-
ские удары по Хезболле помогли HTS осуществить вне-
запную атаку. «Мы любим Израиль и никогда не были 
его врагами», — отметил он.

Официальный представитель Израиля отказался со-
общить, считает ли Израиль успехи повстанцев положи-
тельным развитием событий, заявив лишь, что Израиль 
«всегда внимательно следит за происходящим в Сирии 
и готов к любому сценарию».

HTS не является союзником Израиля, а её лидеры не 
питают симпатий к сионизму. В обращении от 18 ок-
тября 2023 года, вскоре после разрушительной атаки 
ХАМАС на южный Израиль, аль-Джулани заявил, что «на-
род Газы унизил гордость оккупирующих сионистов» и 
«принёс радость в сердца угнетённых».

Аналогично, главный духовный лидер HTS Абдул 
Рахим Атун, глава Высшего совета по фетвам в Идлибе, 
имеет долгую историю антисемитских высказыва-
ний. Например, после убийства лидера ХАМАСа Яхьи 
Синвара израильскими войсками в Газе в октябре он на-
писал в Telegram: «Мы просим Господа унизить евреев, 
угнетать их и проклинать их и тех, кто их поддерживает».

Тем не менее, эксперты считают, что антагонизм HTS 
по отношению к Израилю вряд ли выйдет за рамки ри-
торики отдельных её представителей. «Это не в их инте-
ресах», — отметил эксперт по Сирии Орен Тери.

Хотя повстанческие группы не стремятся нападать 
на Израиль, возможное наличие химического оружия 
в руках неподходящих людей на сирийской стороне 
Голанских высот может в будущем создать потенциаль-
ную угрозу, предупреждает Тери.

Другие же видят в происходящем позитивное разви-
тие для еврейского государства, способное ещё боль-
ше ослабить Хезболлу и её оставшиеся силы в Сирии.

Наги Наджар, бывший офицер ливанской разведки 
во время Гражданской войны в Ливане и бывший кон-
сультант ЦРУ, выразил мнение, что сирийские повстан-
цы рано или поздно столкнутся с шиитской террористи-
ческой группировкой на территории Сирии, а возмож-
но, нанесут удары и по её объектам в Ливане.

«Сирийская вооружённая оппозиция может разру-
шить иранскую ось террора в Сирии, а если потребу-
ется, она может перейти в Ливан, чтобы усилить давле-
ние и уничтожить Хезболлу», — заявил Наджар.

«У сирийской оппозиции и израильтян общий враг», 
— добавил он. «Пусть они делают грязную работу на 
земле». 

Что из себя представляет оппозиция 
Асаду? 
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Действующий президент Джо Байден подпи-
сал указ о помиловании своего сына по двум 
уголовным делам, возможно, он спас Хантера 
от тюремного срока. Однако это помилование 
может стать началом более серьезных юриди-
ческих проблем для клана Байденов.

Предварительно защищая Хантера от послед-
ствий предполагаемых преступлений за послед-
ние 11 лет, президент фактически открывает воз-
можность правоохранительным органам допра-
шивать его сына в рамках будущих гражданских 
и уголовных расследованиях или даже рассле-
дованиях Конгресса. 

Дело в том, что Хантер Байден больше не смо-
жет ссылаться на Пятую поправку к Конституции 
США, которая гласит, что лицо, обвиняемое в со-
вершении преступления, имеет право на над-
лежащее судебное разбирательство, не долж-
но привлекаться к ответственности дважды за 
одно и то же нарушение и не должно принуж-
даться свидетельствовать против себя.

Поскольку Хантер фактически защищен от фе-
дерального преследования, он больше не сможет 
использовать Пятую поправку, то есть не свиде-
тельствовать против самого себя. И это делает 
Хантера ключевым свидетелем на долгие годы.

Решение Байдена о помиловании своего сына 
– это, по сути, подарок для Пэм Бонди, кото-
рую администрация новоизбранного прези-
дента Дональда Трампа выдвинула на пост 
Генерального прокурора, если она вдруг ре-
шит пересмотреть обвинения против семьи 
Байденов, которая десятилетиями извлекала 
выгоду из сомнительных связей с иностранны-
ми государствами.

Один из комитетов Палаты представителей 
Конгресса под руководством республиканцев 
оценил доходы семьи Байденов и их деловых 
партнеров от иностранных сделок в более чем 
27 млн долларов за последние годы. Однако ни 
один член семьи Байденов никогда не регистри-
ровался как «иностранный агент», как того тре-
бует закон Соединенных Штатов.

Все это кажется перспективным направлени-
ем для дальнейшего расследования.

Стоит напомнить, что случаи преследования за 
работу на иностранные правительства без реги-
страции были редкостью. Но в последние годы 
ситуация существенно изменилась.

К примеру, в июле сенатор от штата Нью-Джерси 
Боб Менендес был признан виновным в корруп-
ции, в том числе за то, что не зарегистрировал-
ся в качестве иностранного агента египетского 
правительства.

В первый же день работы новой администра-
ции Трампа Бонди, бывший Генеральный проку-
рор Флориды, сможет собрать большое жюри и 
начать расследования против клана Байденов.

Действительно, у следователей, вероятно, есть 

много вопросов к семье политиков, которые ста-
ли баснословно богатыми, находясь в непосред-
ственной близости от власти.

Хантера смогут повторно допросить о том, знал 
ли Байден-старший о его зарубежных деловых 
сделках, когда тот предположительно летал на 
борту Air Force Two, пока Джо Байден занимал 
пост вице-президента при Бараке Обаме.

Хантер якобы сопровождал своего отца как 
минимум 13 раз в поездках в Китай, Египет, 
Мексику и Южную Корею, пока Байден был 
вице-президентом.

Еще одной темой расследования может стать 
то, о чем именно Байден говорил на обедах и во 
время телефонных разговоров с деловыми пар-
тнерами Хантера в тот период. Или что Хантер 
имел в виду, когда написал в электронном пись-
ме своей сестре Эшли Байден, что «папа» заби-
рает «половину его зарплаты».

Возможно, самым важным вопросом станет 
выяснение истинной личности пресловутого 
«Большого парня» (Big Guy), так названного в 
документах о владении Oneida Holdings, ныне 
закрытой компании, принадлежащей Хантеру 
Байдену, его бывшему деловому партнеру Тони 
Бобулински и другим партнерам. 

В этом году Бобулински дал показания в 
Конгрессе, при этом заявил, что «Большой па-
рень» – это Джо Байден, который, по его сло-
вам, требовал долю от прибыли Oneida Holdings.

Два информатора из Налогового управления 
США, участвовавшие в федеральном расследо-
вании о нарушении налогового законодатель-
ства Хантером, также заявили, что Байден – это 
«Большой парень».

Хотя помилование Байдена-старшего защищает 
Хантера от федерального преследования, но оно 
не защищает его от гражданских исков, включая 
возможные обвинения в мошенничестве.

Напомним, Генеральный прокурор Нью-Йорка 
Летиция Джеймс добилась от Трампа уплатить 
штраф в размере полмиллиарда долларов за за-
вышение стоимости его недвижимости.

Последуют ли теперь сотрудники администра-
ции Трампа её политически мотивированному 
примеру в отношении Хантера и других?

Новоизбранный президент Трамп публично вы-
разил сочувствие Хантеру Байдену в последние 
дни своей предвыборной кампании 2024 года и, 
как сообщается, говорил об этом в частной бесе-
де с Джо Байденом в Белом доме после выборов. 
Это может склонить его администрацию к мягко-
му подходу в отношении сына уходящего прези-
дента, но гарантировать на 100% ничего нельзя.

Если Хантер будет вызван в Конгресс для дачи 
показаний против членов своей семьи, это от-
кроет страшную юридическую «банку с червя-
ми». Хантер столкнется с несколькими варианта-
ми, ни один из которых нельзя назвать особенно 

привлекательным.
Во-первых, его адвокаты могут попытаться ар-

гументировать, что он по-прежнему имеет пра-
во на защиту по Пятой поправке, поскольку по-
милование президента защищает Хантера толь-
ко от федеральных обвинений, оставляя его уяз-
вимым перед потенциальными обвинениями на 
уровне штатов, что, соответственно, лишает его 
права не свидетельствовать против самого себя.

Но это слабый юридический аргумент. Ибо срок 
давности по любым обвинениям в уклонении от 
уплаты налогов и нарушении закона об оружии 
на уровне штатов, связанным с федеральными 
обвинениями, по которым его осудили в этом 
году, наверняка уже истек.

Во-вторых, Хантер может проигнорировать по-
вестку, хотя этого делать не стоит.

Бывший главный стратег Белого дома при 
Трампе Стив Бэннон недавно отбыл четырехме-
сячный срок за отказ предстать перед комисси-
ей Конгресса, расследовавшей события 6 янва-
ря в Капитолии.

В-третьих, Хантер может согласиться дать по-
казания и затем солгать. Конечно, это наименее 
вероятный сценарий, и у меня нет причин по-
лагать, что у Хантера есть что-то, о чем он мог 
бы солгать.

Но, по крайней мере, гипотетически, это тоже 
был бы плохой выбор. Бывший адвокат Трампа 
Майкл Коэн на собственном опыте узнал, как 
это оборачивается, когда получил двухмесяч-
ный срок за ложь в своих показаниях в Сенате в 
2017 году по поводу деловых операций Трампа 
в России.

И наконец, Хантер может сказать правду, всю 
правду и ничего, кроме правды.

Итог для клана Байденов после окончания пре-
зидентского срока, мягко говоря, неопределен-
ный. Но одно можно сказать наверняка, пробле-
мы Хантера Байдена и, вероятно, его семьи да-
леко не закончены. 

Алан Дершовиц: Скрытая деталь в 
помиловании Байденом Хантера
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От полей сражений в Украине до нестабильной 
ситуации в водах Индо-Тихоокеанского региона, 
ткань глобальной стабильности, по мере того как 
мы приближаемся к 2025 году, выглядит изношенной, 
едва скрепленной хрупкой дипломатией и угрозой 
ядерной зимы.

Некоторые военные аналитики утверждают, что 
Третья мировая война уже не является отдаленной 
возможностью, она уже началась, только в более 
скрытых формах, чем те, что переживали западные 
общества в начале глобальных конфликтов XX века.

Начальные стадии Третьей мировой войны могут 
не вестись привычными методами, а именно танками 
и солдатами в окопах за пределами украинских 
фронтов, но могут включать гибридные угрозы, 
тайные битвы и идеологические маневры в 
цифровой среде.

Эксперт по национальной безопасности Марк Тот и 
бывший офицер разведки США полковник Джонатан 
Свит входят в число тех, кто утверждает, что Третья 
мировая война уже идет.

«Третья глобальная конфронтация не выглядит и 
не ощущается так, как это изображали в Голливуде», 
утверждают эксперты.

«Сейчас нет атомных грибов и апокалиптических 
пустошей. Вместо этого – война тысячи порезов, 
ведущаяся на многоуровневых полях сражений», 
резюмировали они.

К сожалению, признаки Третьей мировой войны 
зловещи.

Гибридная война и тайные операции.
Концепция гибридной войны лежит в основе 

утверждений о том, что Третья мировая война уже 
началась.

В отличие от традиционных войн, современные 
конфликты ведутся не только с помощью оружия 
и бомб, но и с использованием таких методов, как 
кибернетические атаки, дезинформация, саботаж и 
экономические манипуляции.

Тот и Свит обвиняют Владимира Путина в том, 
что он является главным двигателем марша к 
катастрофе, и утверждают, что стратегия России 
охватывает множество арен, не только Украину, но 
и Африку, космическое пространство и цифровую 
сферу.

К слову, в Африке российские военизированные 
группы, такие как «Вагнер» поддерживают 
перевороты, дестабилизируют демократии и 
укрепляют влияние Москвы в регионе.

В Европе шпионаж и разрушительные тайные 
операции возрождаются с интенсивностью, 
характерной для холодной войны.

Поджоги логистических центров по всему Западу, 
направленные на разрушение критически важных 
цепочек поставок, и дерзкие убийства, устраняющие 
российских диссидентов и политических 
противников на улицах.

По словам Свита и Тота, нестандартная «серая зона» 
войны – это ключевая специализация Владимира 
Путина.

«Способность Путина вести гибридную войну, 

пожалуй, является его величайшей силой», 
подчеркивают эксперты, указывая на усилия 
России, охватывающие целые континенты, для 
распространения дезинформации, создания 
прокремлевских нарративов и влияния на 
правительства и граждан, чтобы настроить их против 
Запада.

«Чтобы полностью понять масштаб российской 
обширной кампании дезинформации, достаточно 
взглянуть на США, Великобританию и Африку.  
Российские тролли и ботофермы используют мемы 
и фальшивые аккаунты, якобы занимающиеся 
проверкой фактов, чтобы демонизировать Запад 
и отвлечь внимание от того, как российские 
наемники свергают демократии», заявили Свит и 
Тот в интервью изданию MailOnline.  

«Российские тролли и ботофермы проникли в 
онлайн-пространства, распространяя мультфильмы, 
мемы и фальшивые аккаунты, создающие иллюзию 
проверки фактов, чтобы посеять раздор и подорвать 
доверие к западным правительствам», добавили 
эксперты.  

Гибридная война включает использование 
сложных инструментов ИИ, которые создают 
дипфейки и фальшивые нарративы, такие как 
псевдодокументальный фильм «Олимпиада пала», 
предназначенный для нагнетания страха перед 
Олимпиадой в Париже.  

Даже космос стал полем битвы. Путин угрожает 
использовать противоспутниковое оружие, 
направленное на разрушение западных 
коммуникационных и разведывательных сетей. И 
скорее всего, Россия уничтожит спутники Запада 
в космосе.

«Кинетические» конфликты и физическая война.
Хотя гражданам западных стран приходится 

опасаться дезинформации, существует несколько 
горячих точек, где так называемая кинетическая 
война ведется на полную мощь.  

Самым очевидным примером является Украина, где 
в войне, приближающейся к трехлетнему рубежу, 
погибли сотни тысяч солдат и мирных жителей.  

Недавние удары Украины с использованием 
американских ракет ATACMS и британских Storm 
Shadow побудили Путина впервые применить 
гиперзвуковую баллистическую ракету «Орешник» 
против Украины.  

За несколько дней до этого глава Кремля 
подписал поправки к ядерной доктрине, которые 
официально снизили порог, при котором Москва 
может применить разрушительное ядерное оружие 
против Запада.  

Российская армия неумолимо продвигается на 
запад в Украине быстрее, чем в любое другое время 
после начала специальной военной операции в 2022 
году, захватив за последний месяц территорию 
размером с половину Лондона.  

На этой неделе российский президент также 
заявил, что Москва вскоре может начать наносить 
удары по «центрам принятия решений» в Киеве, 
если Украина продолжит атаковать цели в России 

с использованием американских и британских 
дальнобойных ракет. Более миллиона украинцев 
остаются без электричества в условиях морозов 
после массовых атак дронов и ракет.  

В Индо-Тихоокеанском регионе растущая агрессия 
Китая против Тайваня и Филиппин усилила опасения 
относительно возможного взрывоопасного 
столкновения в этом стратегически важном регионе.  

В последние месяцы Пекин занял все более 
угрожающую позицию, а высокопоставленные 
представители оборонных ведомств США 
предупреждают, что Китай может попытаться 
осуществить вторжение на Тайвань уже скоро.  

Тем временем Ким Чен Ын остается в стороне, 
сжимая в кулаке ключи от растущего ядерного 
арсенала Северной Кореи, полностью разорвав 
связи с Южной Кореей и отправив войска для 
поддержки России в войне против Украины.  

«Специальная военная операция Путина в Украине 
стала начальной стадией Третьей мировой войны. 
Это был его сигнал мировому сообществу о том, 
что миропорядок, существовавший со времен 
окончания Второй мировой войны, больше не 
действует», утверждают Свит и Тот.  

Соперничество великих держав и идеологические 
битвы. 

Главный маршал авиации, глава Королевских ВВС 
Великобритании сэр Ричард Найтон, считает, что 
нынешнее состояние геополитики демонстрирует 
эрозию стратегического преимущества Запада в 
мире, где такие великие державы, как Россия и Китай, 
укрепляют взаимные связи и развивают отношения 
с такими странами, как Северная Корея и Иран.  

«Мы являемся свидетелями возвращения 
соперничества великих держав», заявил он.  

«С быстрым развитием технологий, а также 
экономических,  технических и военных 
возможностей других крупных держав у нас больше 
нет полного господства в воздухе», отметил Найтон. 

Найтон также подчеркнул важность инвестиций в 
сдерживание и устойчивость для предотвращения 
войны, а не участия в ней, особенно в условиях, 
когда Великобритания и многие европейские 
страны недостаточно подготовлены к подобным 
сценариям. 

Третья мировая война уже началась
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Гигиена полости 
рта, осмотр и 
рентген зубов

- Терапевтическое лечение зубов
- Эстетическое лечение зубов
- Протезирование зубов
- Эстетическое протезирование зубов
- Лечение корневых каналов (эндодонтия)
- Хирургия полости рта и зубов
- Дентальная имплантация
- Полночелюстные протезы на 4 и более 
имплантатах («все на 4»)
- Имплантаты Zygoma
- Аугментация костей и мягких тканей
- Лечение внутривенной седацией
- Расширенное пародонтологическое лечение с 
использованием лазера и кап Perio Protect.
- Выравнивание зубов брекетами Invisalign.
- Система отбеливания зубов Zoom.
- Инъекции ботулина (Botox) в область лица

Обычная цена 386$. Предложение действительно только для новых 
пациентов. В визит входит: профилактическая гигиена полости рта, 
осмотр и рентген зубов. К этому предложению применимы один или 
несколько из следующих кодов ADA: D0150, ED0330, D0272, D0210, 
D1110. Предложение не может быть применено к уже оказанным 
стоматологическим услугам, остаткам на счетах или в сочетании с уже 
примененными скидками. Скидки не суммируются.

Стоматолог общей практики, 
сертифицированный Советом США имплантолог

Стоматолог общей практики

БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
Обычная цена 70$. Предложение действительно только для новых пациентов. 

Предложение представляет собой минимальную сумму, цена может меняться в 
зависимости от клинических потребностей. Это предложение распространяется на код 

ADA: D9310. Предложение не может быть применено к уже оказанным 
стоматологическим услугам, остаткам на счетах или в сочетании с уже примененными 

скидками. Скидки не суммируются.

Позвоните нам

Мы говорим 
по-русски

владельцы

/мес. /мес. /мес.

Планы членства 
для тех, 

у кого нет страховки

Позвоните для получения
дополнительной 

информации.

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЕ УСЛУГИ 
ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

Работаем с новейшими современными технологиями!

CEREC фарфоровые коронки за один день
INVISALIGN выпрямление зубов

3D компьютерная томография (CT scans)
ZOOM! отбеливание зубов

Удаление зубов и наращивание кости
Лечение корневых каналов

Имплантаты
Все виды протезов
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Владимир Козловский: Байден 
спас сына от застенков и опечалил 
соратников

   Президент США Джо Байден помиловал своего 
54-летнего сына Хантера, которого в  середине декабря 
должны были приговорить за ложь при покупке 
оружия и уклонение от налогов. Право президентов на 
отпущение грехов носит абсолютный характер: выданная 
ими индульгенция не может быть оспорена в суде или 
отменена следующими президентами, и недовольным 
остается лишь бушевать в прессе и соцсетях, которые 
сейчас наполнены критикой в адрес главы государства.

   Дело не только в том, что и сам Джо Байден, и 
его помощники в последние месяцы неоднократно 
обещали склониться перед волей суда и воздержаться 
от помилования Хантера, а сторонники президента в 
СМИ на голубом глазу ссылались на  это торжественное 
обещание, хотя в массе своей не сомневались, что в 
конечном итоге президент его нарушит. 

   Дело и в том, что охват индульгенции, пожалованной 
президентскому сыну, был поистине беспрецедентным. 
Настолько, что либеральная газета «Ю. Эс.Эй тудей» 
от волнения озаглавила свою статью на эту тему 
тавтологически: «Эксперты говорят, что помилование 
Хантера Байдена «беспрецедентно» и «крайне 
необычно».

   Речь идет о том, что Байден-старший отпустил 
Байдену младшему не только те грехи, за которые тот 
был уже осужден, но и те, в которых его еще даже не 
обвинили, но могут обвинить в будущем. Более того: 
отец отпустил сыну грехи за небывало большой срок. В 
последний раз нечто подобное произошло в 1974 году, 
когда президент Джеральд Форд помиловал своего 
предшественника Ричарда Никсона не только за все 
прегрешения, связанные с тогдашним Уотергейтским 
скандалом, но и за «все правонарушения», которые 
Никсон мог совершить за пять лет своего правления. 

   Почти за 100 лет до этого президент Эндрю Джексон 
оптом помиловал всех бывших военнослужащих 
армии Южан за все, что они сделали за четыре года 
Гражданской войны в США.

   Джо Байден же помиловал сына за все грехи, которые 
тот мог совершить за период с 1 января 2014 года по 1 
декабря 2024 года, то есть по прошлые выходные. Иными 
словами, охват байденовской индульгенции более чем 
вдвое превысил сроки, на которые были помилованы 
Никсон и американские мятежники- конфедераты.  

    Республиканцы, которые давно пользуются термином  
«преступный клан Байденов», немедленно ухватились 
за дату, с которой начинается срок прощения грехов 
Хантеру, то есть 1 января 2014 года. Она взята не с 
потолка, рассудили критики президента, напомнившие, 
что весной 2014 года Хантер был нанят членом 
правления украинской энергетической компании 
«Бурисма» с жалованьем в районе миллиона долларов 
в год, хотя не знал украинского языка и не имел опыта 
работы в энергетике. Республиканцы и другие критики 

семейства Байденов уверены, что «Бурисма» наняла 
Хантера главным образом из-за его батюшки.

   Его бывший бизнес-партнер Девон Арчер 
впоследствии подтвердил в интервью, что Хантера 
наняли в надежде улаживать проблемы при помощи 
его отца, который не только был вице-президентом в 
администрации Барака Обамы, но и отвечал в ней за 
украинское направление. 

    Сам Байден-старший однажды похвастался при 
стечении народа, что вынудил украинское руководство 
сместить генрокурора страны Виктора Шокина, 
пригрозив иначе затормозить американскую помощь 
на миллиард долларов. Сторонники Байденов объясняют 
этот ход тем, что генпрокурор боролся с коррупцией 
спустя рукава. Критики Байденов доказывают, что 
Шокин подбирался к «Бурисме» и, в частности, к Хантеру, 
поэтому заморский благодетель поспешил убрать 
чересчур прыткого прокурора.

    По словам юристов, специализирующихся на 
президентских помилованиях, им не приходит в 
голову ни однн, аналогичный байденовскому по 
длине охваченного им периода и отсутствия лимитов 
на прощаемые им преступления, пишет «Вашингтон 
таймс». На самом деле, лимиты все же есть. Не все 
преступления являются в США федеральными, на 
которые распространяются президентские помилования.

   Например, стоило Байдену-старшему отпустить 
федеральные грехи младшему, как в Х, или бывшем 
Твиттере, выскочил пост калифорнийца Шона Макгвайра, 
жалующегося на то, что Хантер задолжал ему квартплату. 
Макгвайр, совладелец известной венчурной компании 
«Секвойа», задает президенту США вопрос: «Так что же 
произойдет с квартплатой на 300 тысяч долларов с гаком, 
которую Хантер Байден должен моей семье за 2019-2020 
гг.? Она тоже теперь прощена? Спасибочки, Джо!».  

    «Хантер был нашим жильцом в Венисе, Калифорния, 
-  продолжает его бывший домохозяин. - Не вносил 
квартплату больше года. Пытался расплатиться 
произведениями искусства, сделанными из его 
собственных фекалий. Абсолютное чмо!». 

   По словам Макгвайра, Хантер снимал у него за 25 
тысяч в месяц дом, стоящий на канале. Калифорниец 
добавляет, что жилец поменял замки и велел Секретной 
службе не пускать в дом хозяев.

   Один пользователь поинтересовался, почему семья 
Макгвайров не пыталась отсудить у президентского сына 
должок. Тот ответил, что «с этой семейкой связываться 
страшновато». 

   В прошлом году британская «Дейли мейл» утверждала, 
что Хантер задолжал главе и одному из основателей сети 
ресторанов «Суитгрин» Джонатану Неману квартплату 
в сумме 80 тысяч долларов за другой дом в Венисе, 
который тоже сдавался за 25 тысяч долларов в месяц. 
Отцовское помилование не помешает домовладельцам 
вчинить Хантеру гражданские иски.

     Джо Байдену достается сейчас на орехи от многих 
его соратников, которые годами превозносили его как 

спасителя американской демократии от покусительств 
Трампа и отрицали все более заметную деменцию своего 
кормчего. Некоторые демократы не понимают, почему 
Байден выбрал для помилования сына момент, когда их 
партия сосредоточена на критике спорных трамповских 
назначенцев и не хочет отвлекаться на прощение грехов 
непутевого Хантера, широко известного в прошлом как 
наркоман, пьяница и бабник и подтвердившего эти свои 
увлечения в недавних мемуарах.

   Демократы также недовольны вредом, который 
помилование Хантера нанесет историческому наследию 
их президента. Статья Рекса Хаппки, прогрессивного 
комментатора «Ю. Эс. Эй. тудей», озаглавлена 
«Эгоистично помиловав своего сына Хантера, Джо 
Байден начисто уничтожил свое наследие».

   «На пути к еще одной администрации Трампа, 
- пишет автор, - мы нуждались в такой фигуре, как 
Байден, которая бы показала, как выглядит политик, 
придерживающийся принципов и ведущий себя 
достойно. Ничего этого мы не долждались».

   Еще больше недовольны демократы тем, что 
поступок их президента даст Трампу предлог для 
помилования сотен своих сторонников, осужденных 
за захват вашингтонского Капитолия 6 января 2021 
года. Как президент страны Трамп может сделать это 
и безо всякого предлога, но теперь он будет ссылаться 
на помилование Хантера, и демократам будет труднее 
стыдить его за потачки мятежникам.

   Наконец, демократы недоумевают, почему 
Байден критиковал своей собственный минюст за 
несправедливые гонения на Хантера вместо того, чтобы 
ограничиться ролью любящего отца, спасающего свое 
чадо от застенков. Объясняя, почему он решил все же 
помиловать Хантера, хотя долго божился, что этого 
не сделает, Байден пожаловался на «избирательное и 
несправедливое преследование», обрушившееся на 
Хантера лишь якобы потому, что он является его сыном.

    Спецпрокурор Дэвид Вайс, занимавшийся делами 
Хантера, не на шутку обиделся и написал в понедельник 
лос-анджелесскому судье, который должен был вынести 
тому приговор за уклонение от налогов, что покуратура 
склоняется перед «проявлением милосердия» к 
осужденному, но тем не менее просит судью официально 
не закрывать его дело. 

   То есть, как я понимаю, хотя Байден-старший 
избавил Байдена-младшего от наказанию, обиженный 
спецпрокурор настаивает, чтобы Хантер официально 
считался осужденным.

   Вайс возмущенно отрицал утверждения Байдена 
о том, что его отпрыск был жертвой «избирательного 
преследования», и отметил, что федеральный суд 
штата Делавэр, где Хантер был признан виновным во 
лжи при покупке револьвера, назвал его аналогичные 
утверждения вздорными. 

    Критики Байдена спрашивают, почему же он не 
уволил спецпрокурора, назначенного его собственным 
минюстом? 
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Вотум недоверия: французское правительство уходит в 
отставку

П р а в и т е л ь с т в о  п р е з и д е н т а 
Эммануэля Макрона рухнуло после 
того, как Национальное собрание 
впервые за более чем полвека 
проголосовало за отставку премьер-
министра, что стало признаком 
политического кризиса, который 
парализовал Францию. Это развитие 
событий оставляет государственные 
финансы страны в подвешенном 
состоянии.

Вотум недоверия правительству 
премьер-министра Мишеля Барнье 
получил поддержку 331 депутата из 
577 в нижней палате парламента, что 
вынудило его подать в отставку.

Голосование, состоявшееся в 
среду 3-го декабря, демонстрирует, 
что вторая по величине экономика 
е в р о з о н ы  р и с к у е т  с т а т ь 
неуправляемой. Усиление фрагментации и 
поляризации во французской политике испытывают 
на прочность основы её демократии. Последний раз 
Национальное собрание отправляло правительство 
в отставку в 1962 году, когда Франция переживала 
последствия войны за независимость Алжира и 
покушения на тогдашнего президента Шарля де 
Голля.

Попытка Макрона сдержать рост популярности 
ультраправого «Национального объединения» 
под руководством Марин Ле Пен, объявив 
досрочные выборы этим летом, вместо желаемого 
результата привела к тому, что страна оказалась с 
подвешенным парламентом.

Национальное собрание, которое разделено 
на лоялистов Макрона, сторонников Ле Пен и 
нестабильный альянс левых партий, раскололось 
по первому вопросу повестки дня — одобрению 
бюджета на 2025 год. Ле Пен и левые законодатели 
поддержали вотум недоверия после того, как 
Барнье предложил сократить расходы на 60 
миллиардов евро — что эквивалентно 63,1 
миллиардам долларов — и повысить налоги. Этот 
бюджет был направлен на сокращение дефицита 
Франции, который, по прогнозам, достигнет более 
6% от валового внутреннего продукта в этом году, 
что вдвое превышает лимит Европейского союза.

Выступая перед шумной нижней палатой за 
несколько минут до голосования, Барнье с 
серьёзным видом заявил, что правительству 
необходимо срочно заняться восстановлением 
финансов, добавив, что Франция тратит на 
обслуживание государственного долга больше, 
чем на весь свой оборонный бюджет.

«Послушайте меня: эта реальность не исчезнет 
магическим образом благодаря вотуму недоверия», 
— сказал Барнье.

Варианты Макрона для разрешения тупиковой 
ситуации сокращаются. Президент не может 

распустить Национальное собрание и объявить 
новые выборы до июля. Вместо этого он может 
позволить Барнье остаться на должности в качестве 
временного премьера для принятия мер, которые 
фактически продлят бюджет этого года на первые 
месяцы 2025 года, избегая остановки работы 
правительства.

Он также может быстро назначить нового премьер-
министра, который может либо одобрить продление 
срока нынешнего бюджета, либо попытаться 
принять полноценный бюджет до конца года, что 
является рискованной игрой на фоне беспокойства 
инвесторов о состоянии государственных финансов 
страны. Французские фондовые индексы резко 
упали в последние недели, а премия, которую 
инвесторы требуют за владение долгосрочными 
государственными облигациями, достигла самого 
высокого уровня с долгового кризиса еврозоны 
2012 года.

3-го декабря Марин Ле Пен заявила, что готова 
проголосовать за продление бюджета после того, 
как раскритиковала меры Барнье как нападение 
на рабочий и средний класс, которые понесли 
основное бремя кризиса стоимости жизни. 

«Этот бюджет берёт французский народ в 
заложники», — сказала Ле Пен.

Вотум недоверия стал ударом по Макрону, 
который в сентябре отклонил кандидатуру премьер-
министра от левого коалиционного блока «Новый 
народный фронт», набравшего наибольшее 
количество голосов на досрочных выборах. 
Оппоненты обвинили Макрона в игнорировании 
воли избирателей.

Падение Барнье, который проработал всего три 
месяца, усилило призывы со стороны крупнейшей 
партии коалиции, ультралевой «Непокорённой 
Франции», к самому Макрону уйти в отставку — 
вариант, который президент отверг.

«Сегодня — исторический день, который 

посылает мощный сигнал всей стране: 
единственным сувереном в республике 
и демократии является народ», — 
заявила депутат от «Непокорённой 
Франции» Матильда Панот.

Выбирая Барнье, Макрон сделал 
ставку на опытного политика 
из консервативной партии «Les 
Républicains», которая придерживается 
схожей с Макроном пробизнесовой 
позиции, но плохо выступила на 
выборах.

Макрон позиционировал 73-летнего 
политика как лучший шанс страны 
достичь консенсуса. Как главный 
переговорщик ЕС по Brexit, Барнье 
сумел сохранить единство стран блока 
в процессе сложных переговоров, 
приведших к заключению финального 
соглашения.

Однако в ходе переговоров с раздробленным 
французским парламентом Барнье быстро 
понял, что разрывается между противоречивыми 
политическими требованиями, которые обрекли 
его бюджет на провал.

Барнье испытывал давление из-за необходимости 
сохранить рост военных расходов, введённых 
Макроном на фоне войны в Украине. Макрон 
также ввёл налоговые льготы для корпораций и 
домохозяйств, а также значительные субсидии для 
преодоления последствий пандемии COVID-19 и 
роста цен на энергию после вторжения России в 
Украину. Это привело к образованию дефицита, 
который стал очевидным только в этом году, 
шокируя как инвесторов, так и избирателей.

Барнье провёл несколько недель, пытаясь убедить 
союзников Макрона и членов «Les Républicains» 
согласиться на временное повышение налогов, 
прежде чем обратиться к Ле Пен. Но к тому времени, 
как утверждает Ле Пен, её партия уже чувствовала 
себя проигнорированной. Дополнительно её 
возмутила инициатива французской прокуратуры, 
которая запросила для неё пятилетний 
тюремный срок и пятилетний запрет на занятие 
государственных должностей. Ле Пен обвиняют 
в присвоении средств Европейского парламента 
для оплаты сотрудников её партии — обвинения, 
которые она категорически отрицает.

В ответ Ле Пен выдвинула ряд «красных линий» 
для бюджета Барнье, включая отказ от повышения 
налогов на электроэнергию, сокращение 
компенсаций за лекарства и отсрочку повышения 
пенсий, привязанных к уровню инфляции. Барнье 
пошёл на уступки в первых двух пунктах, но 
категорически отказался отступать в вопросе 
пенсий.

«Маленькие шаги, которые он робко и запоздало 
предпринял, нельзя назвать уступками — это 
крохи», — заявила Ле Пен депутатам. 



12 «7Дней» №46 [1406] 12.06.2024 - 12.12.2024

В воскресенье бывший заместитель директора ФБР 
Эндрю Маккейб пришел в полное замешательство, ког-
да узнал о выдвижении кандидатуры на пост главы ФБР 
Пателя и при этом заявил: «Патель возглавит кампанию 
возмездия».

Маккейб, который поддерживал расследование о рос-
сийском вмешательстве в отношении Трампа утвержда-
ет, что Патель является преданным сторонником Трампа 
и будет использовать ФБР для продвижения политиче-
ской повестки избранного президента и подавления его 
противников.

Его выступление на телеканале CNN вызвало ажиотаж 
в социальных сетях, так как многие были поражены оче-
видным лицемерием касательно критики Пателя. Ранее 
Маккейб делал громкие заявления о том, что Трамп яко-
бы является агентом России.

В субботу Трамп заявил о своем желании назначить 
Пателя, бывшего сотрудника национальной безопасно-
сти и лояльного сторонника, главой ФБР, что свидетель-
ствует о намерении сместить нынешнего директора бюро 
Кристофера Рэя.

Патель, который во время первого срока Трампа кон-
сультировал директора национальной разведки и ми-
нистра обороны, ранее призывал лишить агентство ФБР 
роли в сборе разведывательной информации и очистить 
его ряды от сотрудников, отказывающихся поддержи-
вать повестку Трампа.

Маккейб заявил: «Это может быть только попыткой на-
рушить, демонтировать и отвлечь ФБР, а также, возможно, 
использовать его как инструмент для укрепления поли-
тической повестки новоизбранного президента».

Он также отметил, что назначение Пателя может вер-
нуть бюро к временам Эдгара Гувера, когда ФБР вселя-
ло страх в сердца американцев, политиков, представите-
лей шоу-бизнеса, деятелей гражданских прав, поскольку 

директор агентства действовал по указаниям президен-
тов, собирая разведданные и используя юридические и 
следственные полномочия ФБР для запугивания и тер-
рора американцев.

«Вопрос в том, возвращаемся ли мы к этому с этим на-
значением? Я бы сказал, что Кэш Патель – идеальный кан-
дидат для Дональда Трампа, если это действительно его 
намерение переформатировать ФБР», добавил он, к сло-
ву его слова в прессе стали вирусными.

В интервью телеканалу CNN аналитик по национальной 
безопасности Жюльетта Кайем рассказала: «Единственная 
причина, по которой Трамп сделал этот выбор – его кам-
пания возмездия. Почти невозможно найти другое объ-
яснение этому. Каждый, кто следит за действиями ново-
избранного президента и его кадровыми решениями, по-
нимает, что именно эта позиция и этот человек выбраны 
для реализации кампании возмездия». 

В воскресенье на фоне бурных реакций и паники Белый 
дом и ведущий сенатор-республиканец поддержали ны-
нешнего директора ФБР Кристофера Рэя, спустя день по-
сле того, как Дональд Трамп объявил о своем намерении 
назначить Кэша Пателя главой агентства.

Рэй занимает пост сроком на 10 лет, поэтому назначение 
такого ультралоялиста, как Патель, потребует его уволь-
нения, как это было с бывшим директором ФБР Джеймсом 
Коми, которого Трамп снял с должности во время перво-
го президентского срока.

В воскресенье сенатор-республиканец Майкл Раундс 
от штата Южная Дакота заявил: «Президенту нужно дать 
право сомневаться в отношении его кандидатуры».

Он напомнил, что Рэй был назначен на 10-летний срок 
в 2017 году.  

«Я считаю, что президент выбрал очень достойного че-
ловека на пост директора ФБР во время своего первого 
срока. Когда мы встречались с ним за закрытыми дверями, 

у меня не было никаких возражений по поводу его рабо-
ты», сказал Раундс в программе ABC «This Week».  

«И еще раз, у президента есть право выдвигать канди-
датуры, но обычно эти должности занимают в течение 
10 лет. Посмотрим, как пройдет этот процесс и получит-
ся ли у президента утвердить его кандидатуру», добавил 
он, упомянув роль Сената в утверждении кандидатур.

Советник Белого дома по национальной безопасности 
Джейк Салливан подчеркнул важность независимости 
ФБР на фоне опасений, что Трамп может использовать 
агентство для реализации своих публичных призывов к 
возмездию против политических противников. Он ста-
рался не высказываться по поводу назначения и отме-
тил заслуги Рэя.  

«Мы унаследовали директора ФБР, которого назначил 
президент Трамп, а именно Кристофера Рэя, который про-
должал исполнять свои обязанности на протяжении че-
тырех лет во время администрации Байдена с достоин-
ством и не влиял на политику и не исполнял партийные 
предпочтения действующего президента Байдена», зая-
вил Салливан в программе «This Week».  

«Это хорошая, устоявшаяся двухпартийная традиция, 
которой придерживается президент Байден, и это всё, 
что я могу сказать по этому поводу», добавил он.  

В прошлом году в подкасте Стива Бэннона «War Room 
Pandemic» Кэш Патель заявил: «Мы найдем всех заговор-
щиков против Трампа и не только в правительстве, но и 
в СМИ. Мы доберемся до вас всех, будь то через уголов-
ные или гражданские преследования».   

В воскресенье сенатор Билл Хагерти, бывший посол 
США в Японии во время первого срока Трампа, поддер-
жал кандидатуру Пателя. В программе NBC «Meet the 
Press» он заявил: «Враги хитро сговорились не допустить 
Трампа к власти. Они скрыли от американцев информа-
цию из ноутбука Хантера Байдена, что позволило прези-
денту Байдену ввести в заблуждение общественность».

«Все агентство нуждается в очистке, ибо оно не выпол-
няет свою работу. Если вы посмотрите на то, что про-
исходило в 2016 году, когда высокопоставленные лица 
в ФБР сговорились не допустить Трампа к власти, а за-
тем, когда он занял пост президента, они инициирова-
ли фальшивое расследование «Рашагейт» (Russiagate), 
чтобы помешать работе администрации Трампа в на-
чале его первого срока», добавил Хагерти.

Затем сенатор Билл Хагерти обвинил ФБР и крупные 
технологические компании в том, что они повлияли на 
победу Байдена над Трампом. «Посмотрите, что про-
изошло в 2020 году, когда высокопоставленные лица 
в ФБР скрыли от американцев информацию из ноут-
бука Хантера Байдена. Данная фальсификация позво-
лила президенту Байдену, по сути, ввести в заблужде-
ние общественность и занять пост президента», резю-
мировал он.

Сенатор-республиканец Тед Круз от штата Техас назвал 
Пателя очень сильным кандидатом. В эфире CBS «Face 
the Nation» он заявил: «Патель должен прийти и очи-
стить агентство ФБР от коррумпированных чиновников». 

Круз также отметил: «Ни для кого не секрет, что Рэй 
не продолжит руководить ФБР».  

Сенатор Чарльз Грассли написал в сети Х: «Рэй про-
валил выполнение основных обязанностей директора 
ФБР. Он проявил неуважение к надзору Конгресса и не 
оправдал своих обещаний. Пришло время разработать 
новый курс для прозрачности и отчетности в ФБР». 

Трамп выдвинул на пост директора ФБР 
Кэша Пателя

Кэш Патель
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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На протяжении нескольких месяцев президент 
Джо Байден твердо заявлял, что не собирается по-
миловать своего сына Хантера, который был при-
знан виновным и ожидал приговоров по двум уго-
ловным делам. 

Однако после праздника Дня благодарения, про-
веденного в особняке стоимостью 36 млн долларов 
в Нантакете, президент изменил свое мнение и ре-
шил спасти сына Хантера от возможного тюремно-
го заключения.  

Британское издание Daily Mail готово рассказать, что 
происходило на холодном острове в Массачусетсе и 
кто повлиял на Байдена изменить его мнение о поми-
ловании сына, несмотря на пятно на его репутации.  

Байден принял сенсационное решение после неде-
ли интенсивного общения с семьей, а именно с же-
ной и детьми в укромной гавани Нантакета, вклю-
чая празднование грядущего появления на свет его 
первого правнука.  

В центре решения 82-летнего президента была се-
мья, безусловная любовь Джо Байдена к близким и 
глубокая верность, которая объединяет Байденов.  
Преданность Байдена своей семье давно известна.  

Возглавила инициативу Джилл Байден, известная 
как «главный защитник» своего сына. В Нантакете 
с ней были сам Хантер, его жена Мелисса и дочь 
Байденов Эшли.  

Напомним, Джо Байден ухаживал за своими двумя 
маленькими сыновьями в больнице после автомо-
бильной аварии в 1972 году, в которой погибли его 
первая жена и дочь.  

В 2015 году Джо похоронил старшего сына Бо, по-
литического наследника династии Байденов после 
того, как тот скончался от рака мозга. Далее он дол-
гое время страдал от мыслей, что наркотическая за-
висимость Хантера может вернуться. 

Вся семья была ему благодарна за его решение по-
миловать сына.

«Спасибо, папа. То, что они пытались сделать с 
моим братом, жестоко и политически мотивирова-
но. Точка. Горжусь тобой, сестра и дочь», написала 
Эшли Байден в Instagram после объявления о поми-
ловании Хантера.  

Два самых горячих защитника Хантера, а именно 
Джилл Байден и Наоми Байден Нил активно влия-
ли на президента принять решение о помиловании.  

Нил, старшая дочь Хантера, устроила свой baby 
shower в Голубой комнате Белого дома в субботу, 
23 ноября. Она готовится родить первого правну-
ка президента и первого внука Хантера в ближай-
шие недели.  

Байден был замечен с чашкой кофе в руках, раз-
говаривая с гостями за столом, где подавали яйца 
Бенедикт и блины.  

Как сообщил источник, у Хантера нет защитника 
сильнее, чем Джилл.  

Влияние Джилл на Джо Байдена не следует недоо-
ценивать. Она – последний голос, который он слышит.  

Первая леди неизменно поддерживает Хантера. В 
июне во время государственного визита во Францию 
она пересекала Атлантический океан несколько раз, 
чтобы быть рядом с Хантером во время судебного 
процесса по делу о хранении оружия.  

На этом же процессе Наоми Байден Нил выступи-
ла в защиту своего отца. А Джо Байден пообещал не 
помиловать сына Хантера.  

На этот раз Наоми Байден, в отличие от предыдущих 
лет, не сопровождала Байденов в Нантакет. Также не 
приехали ее сестры Финниган и Мейзи. Но Байден 
ежедневно разговаривает со своими внуками.  

Эта поездка отличалась от предыдущих. Байдены 
посещают остров у побережья Массачусетса на День 
Благодарения уже 49 лет. Однако ни один из их стар-
ших внуков не приехал. Вместо большого семейного 
сбора, состоящего из дюжины человек, на этот раз 
их было всего шестеро.  

Хантер провел большую часть времени в Нантакете 
сидя дома. В предыдущие годы он и его жена 
Мелисса посещали центр города, заходили в кафе 
и делали покупки. 

В этом году Хантер был замечен только на семей-
ном обеде и прогулке в пятницу, а также на служ-
бе в церкви с отцом в субботу. 

Президента Байдена сопровождали старшие 
помощники, а именно Энни Томазини и Энтони 
Бернал. Она – заместитель главы аппарата и управ-
ляет Западным крылом, а Бернал, главный совет-
ник Джилл Байден, отвечает за Восточное крыло.  

Оба работают с Байденами десятилетиями, еще до 
Белого дома. В администрации Байдена они обла-
дают большей властью, чем глава аппарата Джефф 
Зайентс.  

Ни Томазини, ни Бернал не будут говорить Джо 
Байдену то, чего он не хочет слышать.  

«Они не говорят президенту «нет», только если это 
не исходит от Джилл Байден», сообщил источник.  

Байден всегда обращался к семье в трудные вре-
мена. К примеру, его сестра Валери помогала ему 
заботиться о сыновьях после того, как их мать и се-
стра ушли из жизни, а он ежедневно ездил на ра-
боту в Вашингтон в качестве недавно избранного 
сенатора.   

После провала дебатов с Дональдом Трампом в 
июне он заперся в Кэмп-Дэвиде вместе с Джилл, 
Хантером и внуками.  

Он был с первой леди в Рехобот-Бич, когда ре-
шил выйти из гонки. Весь клан Байденов собрал-
ся в Овальном кабинете, когда он объяснял нации 
свое решение покинуть предвыборную гонку.  

И на прошлой неделе семья была на первом ме-
сте в мыслях президента.  

Одним из членов семьи, присутствовавших в 
Нантакете, был маленький Бо Байден, четырехлет-
ний сын Хантера и будущее клана Байденов.  

И президент, и первая леди обожают своего внука. 
Президент Байден держал его за руку, прогулива-
ясь по улицам Нантакета в пятницу. Джилл Байден 
взяла его с собой в прошлый понедельник, когда 
принимала Национальную рождественскую ёлку 
в Белом доме.  

Джилл известна как член семьи, который затаива-
ет обиды и изгоняет тех, кого считает предателями 
команды Байденов.  

Например, Кэтлин Бюль, первая жена Хантера, ока-
залась на обочине после развода с Хантером и на-
писания книги о его борьбе с наркотической зави-
симостью и изменах.  

Её книга появилась после того, как Хантер опу-
бликовал свои мемуары, но это не имело значе-
ния. Кэтлин изгнали из семьи, в том числе из пла-
нирования свадьбы Наоми Байден. Когда в ноя-
бре 2022 года старшая дочь Хантера вышла за-
муж в Белом доме, её свадьбу прозвали «свадь-
бой Джилл».  

Первая леди была в центре внимания, включая 
её появление на обложке Vogue вместе с Наоми. 

А вот Мелисса Коэн была принята в семью с тепло-
той. Она и Хантер встретились в 2019 году и поже-
нились через шесть дней. Хантер благодарит её за 
помощь в борьбе с наркозависимостью. 

Джилл убедила Джо Байдена 
помиловать Хантера
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
9 ДЕКАБРЯ
23:00 АЗИЯ. В ЦЕНТРЕ
00:00 Документальный 
фильм "Полная луна"
00:40 За порогом
01:00 Что за?!.
02:00 Документальный 
фильм "Узбекистан. Загля-
нуть за горизонт"
02:35 За порогом
03:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
04:00 ПРОФИЛАКТИКА
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
08:00 Новости
08:30 Удивительные твари
09:10 Документальный 
фильм "Малая Родина"
10:00 АЗИЯ СЕГОДНЯ
10:30 Дробышевский Лайф
10:45 Новости Израиля
11:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
12:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
13:00 РЕДАКЦИЯ
14:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
15:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
15:30 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
16:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
18:00 Порт
19:00 Порт
20:00 US: НОВОСТИ
20:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
22:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина

ВТОРНИК, 10 ДЕКАБРЯ
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 Документальный 
фильм "Малая Родина"
00:50 За порогом
01:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
02:00 Порт
03:00 Порт
04:00 Новости
04:30 НАУКА ПРОТИВ
05:00 НА ПАЛЬЦАХ
05:30 АЛМАТИНСКИЕ 
ИСТОРИИ
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬ-

СТВА
08:00 Новости
08:30 АЗИЯ. В ЦЕНТРЕ
09:30 Документальный 
фильм "Пётр I из Самары"
10:30 Параллели
11:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
12:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
13:00 "Редакция". Спецвы-
пуск
13:30 Взял и поехал
15:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬ-
СТВА
15:30 Нам надо погово-
рить
16:30 Американские исто-
рии
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
АМЕРИКЕ
18:00 Территория
19:00 Территория
20:00 US: НОВОСТИ
20:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬ-
СТВА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
АМЕРИКЕ
22:00 РЕДАКЦИЯ
 
СРЕДА, 11 ДЕКАБРЯ 
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 Документальный 
фильм "Пётр I из Самары"
01:00 ЛЕГЕНДА
02:00 Территория
03:00 Территория
04:00 Новости
04:30 Документальный 
фильм "Планета Аллы Ше-
лест"
05:20 За порогом
05:30 АЛМАТИНСКИЕ ИСТО-
РИИ
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
08:00 Новости
08:30 Двоичный код
09:00 Дробышевский +
10:30 Дробышевский Лайф
10:45 Новости Израиля
11:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
12:00 Нам надо поговорить
13:00 ЛЕГЕНДА
14:00 Что-то не так
15:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
15:30 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
16:30 АЛМАТИНСКИЕ КАНИ-
КУЛЫ

17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
18:00 Территория
19:00 Территория
20:00 US: НОВОСТИ
20:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
22:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ

ЧЕТВЕРГ, 12 ДЕКАБРЯ
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 Документальный 
фильм "Планета Аллы Ше-
лест"
00:50 За порогом
01:00 РЕДАКЦИЯ
02:00 Территория
03:00 Территория
04:00 Новости
04:30 Нам надо поговорить
05:30 АЛМАТИНСКИЕ ИСТО-
РИИ
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
08:00 Новости
08:30 За порогом
09:00 Документальный 
фильм "Пустые страницы"
10:00 AcademeG
11:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
12:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
13:00 Американские истории
13:30 Взял и поехал
15:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
15:30 РЕДАКЦИЯ
16:30 Американские истории
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
18:00 Территория
19:00 Территория
20:00 US: НОВОСТИ
20:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
22:00 Встал вопрос

ПЯТНИЦА, 13 ДЕКАБРЯ 
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 Документальный 
фильм "Пустые страницы"
01:00 Нам надо поговорить
02:00 Территория
03:00 Территория
04:00 Новости
04:30 НАУКА ПРОТИВ
05:00 Удивительные твари
05:30 АЛМАТИНСКИЕ ИСТО-
РИИ

06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
08:00 Новости
08:30 Документальный 
фильм "Две сестры и Поэт"
09:30 Не с той ноги
10:15 Не с той ноги
11:00 НОВЫЕ ИТОГИ
12:30 Параллели
13:00 ЛЕГЕНДА
14:00 АЗИЯ. В ЦЕНТРЕ
15:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
15:30 Что это было?
16:30 Параллели
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
18:00 Территория
19:00 Территория
20:00 US: НОВОСТИ
20:30 АМЕРИКАНСКИЙ КОН-
ТЕКСТ
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО АМЕ-
РИКЕ
22:00 US: ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
22:30 Параллели

СУББОТА, 14 ДЕКАБРЯ
23:00 НОВЫЕ ИТОГИ
00:30 Документальный 
фильм "Две сестры и Поэт"
01:30 АМЕРИКАНСКИЙ 
КОНТЕКСТ
02:00 Территория
03:00 Территория
04:00 ЛЕГЕНДА
05:00 Мультфильмы
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 US: 
ОБСТОЯТЕЛЬСТВА
08:00 Новости
08:30 АМЕРИКАНСКИЙ 
КОНТЕКСТ
09:00 Дробышевский +
10:30 АЛМАТИНСКИЕ 
КАНИКУЛЫ
11:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
12:00 AcademeG
13:00 Нам надо 
поговорить
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 Склифосовский
17:00 Склифосовский

18:00 ЛЕГЕНДА
19:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
20:00 ИЗРАИЛЬ ЗА 
НЕДЕЛЮ
21:00 Дневник его жены

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
15 ДЕКАБРЯ
23:00 Взял и поехал
00:00 Документальный 
фильм "Малая Родина"
00:50 За порогом
01:00 РЕДАКЦИЯ
02:00 Документальный 
фильм "Пётр I из Самары"
03:00 АЛМАТИНСКИЕ КА-
НИКУЛЫ
03:30 Американские исто-
рии
04:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
05:00 Мультфильмы
06:00 Новости
06:30 Мультфильмы
07:30 АЛМАТИНСКИЕ КА-
НИКУЛЫ
08:00 Новости
08:30 Параллели
09:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕ-
ЛЮ
10:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
11:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 Склифосовский
17:00 Склифосовский
18:00 НОВЫЕ ИТОГИ
19:30 Параллели
20:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
20:30 Взял и поехал
22:00 Встал вопрос

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с 9 по 15 декабря 2024 года
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После того как президент Джо Байден в 2021 году 
выдвинул кандидатуру Деборы Липштадт на долж-
ность специального посланника по мониторингу 
и борьбе с антисемитизмом, её утверждение стол-
кнулось с препятствиями — не редкость в партий-
но разделённом Вашингтоне, но неожиданность 
в случае уважаемого историка Холокоста, кото-
рая уже долгое время критикует антисемитизм с 
обеих сторон политического спектра.

Причиной задержки три года назад стали её 
старые публикации в социальных сетях. В итоге 
Липштадт получила поддержку обеих партий, хотя 
несколько республиканцев проголосовали про-
тив в знак протеста против её критических вы-
сказываний в адрес республиканцев.

На этом фоне её недавние заявления о том, что 
грядущая администрация Трампа будет хорошо 
подготовлена к борьбе с антисемитизмом, стали 
сильным, хотя и неожиданным, маркером доброй 
воли, которую избранный президент Дональд 
Трамп демонстрирует в данном вопросе.

Липштадт стала первым спецпосланником по во-
просам антисемитизма, которая прошла через ут-
верждение Сенатом после того, как Конгресс по-
высил статус должности, созданной в эпоху адми-
нистрации Джорджа Буша, до уровня посла в 2021 
году. С момента вступления в должность весной 
2022 года она посетила более 30 стран с простой 
миссией: донести до других наций, что борьба с 
антисемитизмом является приоритетом для США.

В июле Госдепартамент опубликовал документ 
под названием «Глобальные руководящие принци-
пы борьбы с антисемитизмом», который Липштадт 
считает главным достижением своего времени на 
посту. Тридцать восемь стран и четыре междуна-
родные организации, включая Европейскую ко-
миссию и Организацию американских государств, 
подписали эти принципы, включающие 12 шагов, 
которые правительства должны предпринять 
для борьбы с антисемитизмом. В начале месяца 
Конгресс подавляющим большинством голосов 
принял резолюцию в поддержку этих принципов.

Липштадт научилась применять дипломатиче-
ские подходы, быстро освоив один из главных 
принципов этой работы: умение вовремя промол-
чать. Когда её попросили назвать страны, которые 
лучше или хуже всех справляются с борьбой с ан-
тисемитизмом, она отказалась: «Я слишком умна, 
чтобы отвечать», — пошутила она. Известная сво-
ей откровенностью, Липштадт с нетерпением ждёт 
возвращения к преподавательской деятельности 
в Университете Эмори.

Как представитель Госдепартамента, Липштадт 
отвечает за глобальную борьбу с антисемитиз-
мом, поэтому она в основном избегала участия в 
более ожесточённых внутренних дебатах о про-
явлениях антисемитизма в США за последние 
годы. Однако она не скрывает своей озабочен-
ности по поводу антисемитизма, обострившего-
ся в американских университетах, который, по 
её мнению, достиг пика после нападений ХАМАС 
7 октября.

«Я думаю, что университетские лидеры начинают 
понимать, что эти протесты, которые якобы каса-
ются Газы, Израиля или израильско-палестинского 
конфликта, на самом деле являются прикрытием 
или входной точкой для более широкой пробле-
мы — антидемократии, антикатолицизма, антиза-
падных ценностей, к которым университеты ча-
сто начинают привязываться. Но это имеет более 
серьёзные последствия», — пояснила Липштадт.

Она указала на недавний заголовок из Монреаля 
о протестах против НАТО и в поддержку 
Палестины, которые переросли в насилие.

«Здесь есть связь, и действительно важно, что-
бы люди её видели», — сказала Липштадт. «Я ду-
маю, что многие начинают осознавать, что это не 
просто одна группа, которая кричит: «Жалейте 
нас, помогите нам, мы так угнетены» или «Мы в 
опасности». Это нечто большее и гораздо более 
значительное».

Иногда, конечно, антисемитизм имеет значение 
сам по себе, независимо от его связи с демокра-
тией или другими крупными темами. Иногда это 
важно просто потому, что евреи чувствуют себя 
небезопасно. «Я знаю, что люди напуганы. Люди 
боятся», — сказала Липштадт.

В прошлом месяце она отправилась в Амстердам 
после недавней волны насилия против израиль-
ских футбольных фанатов, которое она описала 
как «ужасно напоминающее классический по-
гром». Липштадт выразила обеспокоенность «син-
дромом подражания», когда люди могут подумать: 
«Они преследовали людей на скутерах, и мы бу-
дем преследовать людей на скутерах».

«Это слишком привлекательно, потому что это 
слишком легко. И я очень об этом беспокоюсь», — 
заявила Липштадт. Самым большим вызовом для 
её преемника она назвала «нормализацию анти-
семитизма», при которой вещи, которые раньше 
были недопустимы, становятся приемлемыми.

Её последняя поездка в этой должности связа-
на не с Европой. Она не является реакцией на ка-
кой-либо крупный инцидент антисемитизма или 
актом солидарности с еврейской общиной, жи-
вущей под давлением ненависти. Это поездка в 
Саудовскую Аравию, где она побывала впервые 
в роли спецпосланника.

Липштадт, которой сейчас 77 лет, четыре года 
назад чуть было не отказалась выдвигать свою 
кандидатуру на эту должность. Она занимала пре-
стижную академическую позицию, к которой стре-
мятся многие.

«Кто-то сказал мне: «Ты должна это сде-
лать». Я спросила: «Почему?» Они ответили: 
«Из-за Соглашений Авраама»», — вспоминает 
Липштадт.

Её первая поездка в страны Персидского зали-
ва в 2022 году включала встречи с саудовскими и 
эмиратскими официальными лицами, где обсуж-
дались вопросы антисемитизма в местных учебни-
ках и способы преодоления глубоких антисемит-
ских настроений, связанных с израильско-пале-
стинским конфликтом. В то время в Объединённых 
Арабских Эмиратах царил высокий энтузиазм по 
поводу Соглашений Авраама, которые нормали-
зовали отношения между Израилем и нескольки-
ми арабскими странами.

Сейчас, спустя более года с начала конфликта в 
Газе, отношения между Израилем и его партнё-
рами по соглашениям охладели, хотя сами они 
остаются в силе. В прошлом месяце в ОАЭ был 
похищен и убит хасидский раввин, что израиль-
ские власти назвали «антисемитским террористи-
ческим актом». На этой неделе Липштадт встре-
тилась в Вашингтоне с послом ОАЭ Юсефом аль-
Отайбой, высоко оценив решительные действия 
его правительства по поимке преступников.

Липштадт понимает, что возвращается в реги-
он, трансформированный событиями после на-
падений ХАМАС 7 октября. Однако она не го-
това списывать со счетов импульс, заданный 
Соглашениями Авраама.

«Я не сдаюсь», — сказала Липштадт. 

Как Дебора Липштадт использовала 
дипломатию для борьбы с 
антисемитизмом 

Дебора Липштадт
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• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

Мы работаем с европейскими, 
азиатскими и местными автомобилями.
Доступные цены, надежное качество.GTA Automotive Inc

Услуги:
- Ремонт двигателей и коробок передач.
- Компьютерная диагностика и плановое 
обслуживание.
- Полный ремонт ходовой части.
- Ремонт тормозов и системы ABS, проточка дисков
- Шины, монтаж и балансировка.
- Ремонт систем отопления и охлаждения.
- Ремни и цепи ГРМ

- Ремонт ведущих мостов
- Механический и электронный ремонт дверей и 
багажников.
- Замена всех масел
- Амортизаторы и пневмоподвеска
- Аккумуляторы, системы зарядки 
и запуска
- Выхлопные системы, катализаторы
- Ремонт выбросов автомобилей
- Работаем с компаниями extended warranty

Phone: 708-226-6860  
Fax: 708-226-6861  Email:  gtaautoinc@yahoo.com
9268 W.159th St., Orland Park, IL 60462 

Рабочее время:
Понедельник-пятница: 8:00 a.m. - 6:00 p.m.

Суббота - по договоренности

10% 
nuolaida naujiems 

klijientams 
($100 min suma)
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Варгас Гуллар в Киеве.

«Американцы добровольно отправляются на вой-
ну в Украине воевать на фронте и помогать в тылу. 
Точное число волонтеров из США неизвестно: экс-
перты считают, что в зоне боевых действий могут 
находиться сотни. 

Официальных данных о том, сколько граждан США 
находятся в Украине  в статусе добровольцев, нет. В 
Госдепартаменте  Русской службе «Голоса Америки» 
ответили, что не могут отследить  количество аме-
риканцев там и вновь призвали граждан США не 
ездить в зону военных действий. «Граждане США,  
которые путешествуют в Украину, особенно с це-
лью воевать, подвергают себя опасности и риску-
ют попасть в плен или умереть»

 «Чтобы не воевали те, кто к этому не готов»:  по-
чему ветераны из США едут в Украину!

14 Сентябрь, 2024 г.
Русская служба «Голоса Америки»

Представитель Государственного департамента 
подтвердил  недавнюю гибель гражданина США в 
Донбассе,  не назвав его имени.

Днями Европейские страны возобновили об-
суждения возможной отправки войск или бой-
цов ЧВК в Украину, сообщает Le Monde. Издание 
связывает это с возможным отказом США от 
поддержки Украины после вступления Трампа 
в должность президента в январе. Президент 
Франции Эмманюэль Макрон подтвердил воз-
можность отправки западных наземных войск 
в Украину в качестве средства сдерживания 
России и тем самым вновь оживил дискуссии 
по данной теме  - тридцатилетней эпопее всту-
пления Украины в НАТО: «Если бы русские про-
рвали линии фронта, если бы поступила прось-
ба от Украины, чего сегодня нет, то мы должны 
были бы по праву задаться этим вопросом»1.  
Столтенберг в очередной раз допустил членство 
Украины в НАТО без утраченных территорий. 
Новый генеральный секретарь НАТО Марк Рютте 
заявил о необходимости поддержки Украины и 
приближении ее к членству в Альянсе, подчер-
кнув, что без независимой и сильной Украины в 
1  В интервью британскому журналу The Economist в четверг, 
02.05.2024 года DW

Европе не будет надежной безопасности:  «Мы 
должны работать, чтобы наше население жило 
в безопасности. Мы будем дальше поддержи-
вать Украину, приближать ее к НАТО. Потому что 
в Европе не будет надежной безопасности без 
мощной независимой Украины. Я знаю это по 
собственному опыту. В 2014 году был сбит са-
молет MH -17 недалеко от линии фронта. Мы 
должны работать, чтобы такое не повторилось»2. 

Такова экспозиция на вчера.  Таков внешне-
политический дискурс из саммитов, несконча-
емых обсуждений, допущений, не исключений, 
односторонних заявлений, рассматриваемых 
возможностей,  выражений глубокой озабочен-
ности, поисков формул и панацей: «Союзники 
Украины все активнее обсуждают возможность 
прекращения конфликта с помощью так назы-
ваемого германского варианта, когда гарантии 
безопасности по статье 5 Устава НАТО распро-
страняются только на контролируемую Киевом 
часть территории, а Украина отказывается от 
применения силы для восстановления преж-
них границ». Эксперты по международным от-
ношениям обращают внимание на то, что пока 
западным странам не удалось найти формулу, 
которая позволила бы вовлечь в подобные пе-
реговоры и Россию. 

Таков формат неучастия, имеющий опосредо-
ванное отношение к реальному кровопроли-
тию, гибели детей и взрослых в уничтожаемых 
украинских городах. Лучше всего о формате не-
участия говорят официальные заявления стан-
союзников Украины о своих гражданах, ставших 
в ряды украинской армии: «Представитель ино-
странных дел Канады в электронном письме CTV 
News заявил, что «правительство Канады не от-
слеживает, сколько граждан страны отправлено, 
чтобы воевать в Украине», «Королевская канад-
ская конная полиция (RCMP), Канадское агент-
ство пограничной службы (CBSA) и Канадская 
служба безопасности и разведки (CSIS) сообщи-
ли CTV News, что они также не отслеживают ка-
надцев в Украине», «Официальных данных о ко-
личестве американских добровольцев в Украине 
или погибших там нет, хотя сотрудник посоль-
ства Украины в Вашингтоне сообщил The Post в 
марте, что около 4000 человек проявили интерес 
к недавно сформированному Международному 
легиону территориальной обороны Украины». 

Жанровое многообразие публикаций о легио-
нерах при этом сводится к некрологам.

В нетрадиционной войне против Украины  про-
возглашаемые российской пропагандой цели 
постоянно меняются, неизменна главная цель:  
сломить волю украинцев, вселив убеждение, что 
достижение мира и безопасности в невозмож-
но без компромиссов или уступок: мира в об-
мен на территории, внеблокового статуса, разо-
ружения армии. Расчёт на  усталость от войны, 
разруху, обнищание, ракетные удары, от кото-
рых невозможно защититься, по домам, школам 
и больницам, на замерзание в неотапливаемых 
2  1 октября 2024, на церемонии передачи полномочий на 
совместном брифинге для прессы с бывшим генсеком Альянса 
Йенсом Столтенбергом.  

Julia Tro: ФОРМАТ НЕУЧАСТИЯ

https://www.nato.int/cps/en/natohq/opinions_229147.htm?selectedLocale=en
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домах, на провоцирование безнадёжности, стра-
ха, депрессии, на распад морального духа, на 
войну без победы, ход которой непонятен, а ко-
нец непредсказуем. 

Легионеры в этой войне люди-вопросы и 
люди-ответы. 

Им предопределено неучастие в будущем 
страны, за которую сражаются, отчуждение в 
собственной, экзистенциальный характер вы-
бора, единение во фронтовом братстве, в че-
ловеческой общности. Они воплощение экзи-
стенциальной войны за основные ценности 
и идеи, за смысл человеческого существова-
ния. Экзистенциализм учит, что жизнь не име-
ет заранее заданного смысла или цели, мы сами 
должны их найти и определить, что придает ей 
значение. Как сказал Ж. П. Сартр: «Смысл не при-
лагается к жизни». В экзистенциональной войне  
нет иного смысла, кроме осознаваемого и оче-
видного, когда речь уже не о территории или 
политической власти, а о человеческой жизни 
и ее сущности, а экзистенциальная угроза - ци-
вилизационный вызов, уничтожение миропо-
рядка, нашего мира и нас волей к неограничен-
ному насилию, которой противостоит наша же 
воля к жизни. 

Такова эта война, война  каждого, война лю-
дей. Такова эта бесконечная война, вечная вой-
на, endless war, forever war, в терминах, обозна-
чающих войны, начатые США, «войны с терро-
ром» в начале XXI века: войну в Афганистане, во-
йну в Ираке, в Ливии и Сирии. Это о ней Теодор 

Верона, один из добровольцев Иностранного 
легиона в Украине, минометчик,  прослужив-
ший пять лет в морской пехоте США, скажет вер-
ные слова: «На мой взгляд, Украина следует тем 
же путем, который проходили США в борьбе за 
независимость после гражданской войны. Она 
была кровавой. Но в результате мы как страна, по 
сути, родились заново и выстроили свои идеалы 
с нуля». Об экзистенциональном характера леги-
онеров скажет военный эксперт, ученый и волон-
тер Евгений Дикий, говоря о гибели в Северске  
четверых иностранных добровольцев брига-
ды ВСУ имени Ивана Богуна – шведа Эдварда 
Патриньяни, канадца Эмиль-Антуан Сируа, аме-
риканцев Люка Луцишина и Брайан Янга: « Они 
отличались от всех наших. На их страны никто 
не нападал. Они имели дома мир, покой, благо-
получие – все то, что у нас отобрали агрессоры и 
о чем мы только мечтаем. Но оставили это, что-
бы вместе с нами противостоять мировому злу, 
и погибли на нашей земле в бою с ордой. Они 
были очень разные. Младшему было двадцать 
восемь, старшему пятьдесят один. Из трех раз-
ных стран, с очень разным жизненным и воен-
ным опытом. Общими были любовь к свободе и 
состраданию к нашей борьбе, и именно это об-
щее свело их в одной интернациональной роте 
Бригады особого назначения ВСУ имени Ивана 
Богуна . Они все знали, что, как написано на ме-
мориале погибших в Корейской войне, свобо-
да не бесплатная. И сознательно уплатили свою 
цену за нашу свободу и весь свободный мир. 

За весь свободный мир – и за одного ранено-
го, которого пытались вынести три его товари-
ща. Благородная смерть благородных ребят из 
разных концов света».

Мы понимаем нарратив как цепь взаимосвя-
занных событий, как  единый эпический текст, 
в котором пишутся и неучастие и подвиг. В нем 
Президент Зеленский  обвиняет страны-партне-
ры, что те требуют снизить призывной возраст 
и посылать молодых людей, вместо того, чтобы 
дать оружие («Страны-партнеры хотят, чтобы мы 
снизили призывной возраст. Вы хотите, чтобы 
я призывал молодых людей и они умирали без 
вашего оружия? — Зеленский. Настоящая про-
блема не в снижении возраста, а в вооружении. 
Украина просила Запад вооружить 10 бригад ВСУ, 
но США и ЕС оснастили только 2,5 бригады»)3. В 
нем тяжело раненного Дейна Партриджа выно-
сят с поля боя на одеяле под ураганным огнем. 
В нем Варгас Гуллар из  Колумбии с позывным 
«Gael» доброволец Иностранного легиона, по-
кидая Украину,  устраивает в Киеве импровизи-
рованный мемориал в память о павших в бою 
друзьях.  В нем Украина после 1000 дней вой-
ны расследует свыше 140 тысяч военных пре-
ступлений. В нем шестилетний Владик в Буче но-
сит еду на могилу погибшей от голода матери.  

3  «Украина просила Запад вооружить 10 бригад ВСУ, 
но США и ЕС оснастили менее 3» Сергей Савинцев  Фокус 30 
ноября 2024

http://healthonerus.com
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Кому невмоготу читать леваков, дальше продол-
жать не стоит, поскольку на сей раз я буду цитиро-
вать 43-летнего Мэттью Иглесиаса (не родственни-
ка Хулио), постоянного автора ряда либеральных 
журналов и основателя левацкого сайта «Вокс».

   Его единомышленники до сих пор не очухались 
от разгрома на выборах и часто по инерции отно-
сят его на счет темноты избирательских масс, их 
сексизма, женоненавистничества, расизма и, пря-
мо скажем, фашизма, который, кстати, в 20-х был 
популярен у наших левых, а не у наших правых.

   Иглесиас - думающий либерал и до такого без-
грамотного бреда не опускается, а рекомендует 
здешним демократам список разумных, как он их 
называет, шагов, которые больше не будут отпу-
гивать нормальных людей и, быть может, позво-
лят Демпартии выкарабаться из нынешней ямы. Я 
перечислю эти шаги дальше, а сейчас процитирую 
ряд рассуждений Иглесиаса по общим вопросам, 
в частности, по поводу того, как две наших пар-
тии отличаются друг от друга. Здесь я мало в чем 
с ним согласен.

    По его словам, чтобы снова оказаться на коне, 
Демпартия должна следовать разумным мораль-
ным ценностям, не хвататься за каждый всплеск 
академический моды и не зажимать инакомыслие 
в своих рядах.

  Как пишет автор, демократам следует с новыми 
силами продвигать идеи, которые на протяжении 
десятилетий вдохновляли их партию. 

   Я принадлежу к тем, кто считает, что на протя-
жении десятилетий Демпартию прежде всего вдох-
новляла жажда власти. Но у Иглесиаса более ро-
мантические представления на сей счет. По его сло-
вам, «быть демократом значит печься о жизнях бед-
ных людей больше, чем республиканцы,  больше 
них заботиться о том, чтобы у людей были равные 
права, и ограждать их от дискриминации, обузды-
вать большой бизнес в интересах охраны среды и 
борьбы с нечистоплотными деловыми операция-
ми и защищать социальное страхование преста-
релых и немощных». 

   Все это душеспасильные идеи, хотя вопрос в 
том, как проводить их в жизнь. Делать это можно 
очень по-разному и часто в конечном итоге боль-
ше навредить беднякам, чем им помочь. Но зву-
чит хорошо.  

   По словам автора, все, кто считают себя левыми 
или прогрессивными людьми (на мой взгляд, это 
один хрен) должны голосовать за Демпартию. Они 
так и поступают и считают себя выше нас.

   Начав за здравие, Иглесиас продолжает за упо-
кой. Вышесказанное не означает, пишет он, что де-
мократы должны плясать под дудку своего крайне 
левого крыла.  Демократической коалиции без него 
не обойтись: чтобы победать, демократам нужны 
голоса леваков, «так же, как республиканцам нуж-
ны голоса теократов и тех, кто считает, что нам нуж-
но отменить пенсии по старости»,  (Social Security), 

- пишет автор.
   Тут автора занесло не в ту степь, но я же преду-

преждал, что он либерал. Я не видел людей, кото-
рые бы выступали за отмену этих пенсий, хотя пе-
риодически пенсионную систему призывают как-
то реформировать (например, приватизировать), 
потому что без этого наш собес рано или поздно 
вылетит в трубу. Республиканцы также не опира-
ются на сторонников теократии, то есть церков-
ной государственной власти, хотя действительно 
ищут поддержки верующих, тогда как демократы 
- безбожников.

    Иглесиас, очевидно, изучал взгляды республи-
канцев не из первых рук, а по либеральной прессе. 
Но не будем придираться: меня интересуют здесь 
соображения автора о том, как демократам лучше 
выкарабкаться их дыры, в которой они сейчас ока-
зались. Он огорчается, что демократы в последние 
годы позволили ультралевыи оказывать чересчур 
большое влияние на политику своей партии. 

    «Большинство избранных политиков-демокра-
тов на самом деле придерживаются не таких уж ле-
вацких позиций, - пишет автор, - и когда им грозит 
серьезная опасность на выборах, они быстро от-
казываются от таких идей, как дефинансирование 
полиции или неограниченный впуск в страну всех 
просителей убежища».

   Результатом послевыборных размышлений 
Иглесиаса был  составленный им список из «Девяти 
принципов для здравомыслящих демократов», ко-
торые хотят снова побеждать на выборах. Многие 
пункты настолько очевидны для всякого нормаль-
ного человека, что цитировать их даже неловко.

   Например, Иглесиас на голубом глазу рекомен-
дует своим товарищам по партии усвоить, что пра-
вительство не должно допускать антиобществен-
ное поведение в общественых местах. Кто бы мог 
подумать. Это принцип под номером 2.

   Принцип №3 - «Изменения климата - и загряз-
нение среды вообще - это реальность, к которой 
нужно проспосабливаться, а не пытаться ее совсем 
извести». То есть с разогревом нужно уживаться, а 
не пытаться его вообще отменить путем ликвида-
ции наследия Промышленной революции.

    Принцип четвертый- тут автор цитирует Мартина 
Лютера Кинга, который учил «судить о людях не по 
цвету их кожи, а по их нравственному облику». Но 
нормальные люди уже так и поступают.

   Иглесиас призывает демократов «отвергнуть 
дискриминацию и расовое профилирование», то 
есть, отказаться, например, от насаждаемых левы-
ми понятий вроде «белой хрупкости» (как я пони-
маю, это нежелание или неспособность белых лю-
дей признать свой врожденный расизм) или «бе-
лой привилегии», которой все белые якобы неза-
служенно располагаютт рождения. Так нормаль-
ные люди никогда и не относились к этому бреду 
серьезно, и он был в ходу лишь у наших школя-
ров и элит, в том числе военных, недаром Пентагон 
уже несколько лет не выполняет план по набору 
новобранцев. 

    В вооруженные силы записываются в основном 
дети военных и деревенские парни из южных шта-
тов, которых отпугивают прогресссивные байденов-
ские военначальники, особенно один адмирал, ще-
голяющий в женской юбке. Трамп недаром назна-
чил шефом Пентагона бравого вояку Пита Хегсета, 
на которого левые уже недаром спустили всех со-
бак, в том числе за наколку иерусалимского кре-
ста на груди. выглядящего в их глазах свастикой.

    «Раса - это социальный конструкт, - пишет 
Иглесиас в пятом пункте своих рассуждений, -  а 
вот биологический пол - нет». Начало я не совсем 
понял, но Бог с ним, потому что конец понятен и 
меня вполне устраивает: биологический пол быва-
ет женский и мужской, закодированный у челове-
ка раз и навсегда. «Политика должна признавать 
эту реальность, - продолжает автор, - и одновре-
менно признавать фундаменталбное право людей 
жить, как они хотят».

   Будучи человеком либертарианских наклонно-
стей, я с этим принципом согласен: пусть трансы 
себя кастрируют, но пускать биологических мужи-
ков в женские виды спорта, туалеты, раздевалки и 
тюрьмы не нужно. Нормальные люди в массе сво-
ей с этим всегда соглашались. Но демократам это, 

Владимир Козловский: Либерал наставляет демократов, как 
им опять побеждать

Мэттью Иглесиас
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очевидно, нужно внушать, иначе им больше не вы-
играть. Это полезный совет.

   Пункт шестой: «Академическая (то есть вузов-
ская - В. К.) и некоммерческая деятельность не яв-
ляются единственным в своем роде добродетель-
ным занятием по сравнению с частным бизнесом 
или любый другой работой», - пишет Иглесиас. 

   Все правильно: наша образованщина презирает 
мелкую буржуазию и простой народ, который сей-
час показал, что он это знает и от этого не в вос-
торге. Чтобы снова побеждать на выборах, интел-
лигенции по крайней мере нужно научиться это 
презрение скрывать.

   В пункте седьмом Иглесиас советует демокра-
там завязывать с обыкновением навязывать лю-
дям свои языковые нормы: «у большинства людей 
это вызывает враждебность», - пишет он. Одним 
из самых одиозных примеров навязывания лю-
дям чужих языковых норм была попытка образо-
ванщины приучить наших гишпанцев назвать себя 
во множественном числе Latinx. Гишпанцы так на 
него и не подсели, а мзрядная часть проголосова-
ла за Трампа.

    В пункте восьмом Иглесиас рекомендует адек-
ватно финансировать школы, но делать упор 
на интересах учеников, а не на «абстрактных 

идеологических проектах». Он, возможно, име-
ет в виду преподавание пресловутой CRT, то есть 
Критической расовой теории, которую критики счи-
тают скорее антибелой расистской.

   Наконец, автор учит, что все люди равны, но 
«демократическое самоуправление требует, что-
бы американское правительство делало приори-
тетными интересы американских граждан». Еще 
пару недель назад Иглесиаса могли погнать за эту 
крамолу из приличного общества, обвинив в ксе-
нофобии и «американском национализме», сраш-
нее которого зверя нет, но сейчас он на нее осме-
лился, и пока его еще держат. Прям революция.   

    Давно является общим местом, что тот, 
кто правит языком (не тем, который едят 
или которого берут в плен, а тем, на кото-
ром общаются), тот правит его носителями. 
Сравнительно недавний пример - это излю-
бленный демократами (с большой буквы D) 
термин «наша демократия», которую они с 
понтом оберегают от Дональда Трампа, яко-
бы порывающегося ее уничтожить.

   На самом деле этот термин обозначает у 
них не тип политического устройства, а их 
Демократическую

партию, которую ее бывшие столпы, такие 
как Дэниэл Патрик Мойнихэн или Генри Джексон 
(да, тот самый) сегодня бы просто не узнали. 

    Другой пример - это хитрая замена термина «не-
легал» терминами «мигрант» и»иммигрант», то есть 
легалы. Трамп при поддержке большинства насе-
ления грозится выслать из страны кучу нелегалов, 
миллионы которых Байден беззаконно вспустил в 
страну, чтобы улучшить ее демографический со-
став, а лукавые леваки пишут, что Трампозавр на-
вострился высылать легалов.

    Третий пример - это термины «дезинформация» 
и его сестричка misinformation, которая по-русски 
означает ту же дезинформацию, и хотя ее иногда 
пытаются перевести по-другому (от «ложных ново-
сти» до «вброса»), она по сути дела то же самое, по-
этому я обычно перевожу ее как «дезинформация».

    На языке сегодняшних демократов «дезинфор-
мация» и все ее синонимы означают не заведомо 
ложную информацию, а информацию, которая их 
не устраивает. Так вышло, что демократы, которые 
раньше шли в первых рядах борцов против цензу-
ры, в последние годы превратились в ее горячих 
сторонников.

   Это не едннственная чудесная метаморфоза на-
шего времени: демократы (или «дымокрады», как 
переиначивали это слово дореволюционные рус-
ские простолюдины) перестали быть «партией тру-
дящихся» и превратились в партию образованщи-
ны и вообще элит, тогда как республиканцы сдела-
лись, что называется, авангардом рабочего класса.

   Возвращаясь к нашим баранам, Первая поправка 

к конституции США пока не позволяет демократам 
взять и просто отменить свободу слова, но они на-
род находчивый и вводят цензуру огородами, в част-
ности, под видом борьбы с «дезинформацией»   

    Я прочел на днях редакционнную статью «Нью-
Йорк пост» о том, как Джо Байден (кто забыл, это 
наш президент-невидимка) выделял исполинские 
гранты на «изучение дезинформации», которая на 
самом деле была в основном правдивой информа-
цией. Это делалось для того, пишет «Пост», чтобы 
травить инакомыслящих.

    В оригинале «травить» было bully, что сейчас пе-
реводят в России как «бул(л)ить», но пока оно ре-
жет мне ухо, как старым эмигрантам резали ухо со-
ветские слова «майка» и «тапочки», поэтому я на-
писал «травить».

     В одном 2021 году администрация Байдена вы-
дала гранты более чем на 127 млн долларов на «изу-
чение распространения дезинформации», большая 
часть которой, по словам «Пост», на самом деле яв-
лялась «проявлением здорового скептицизма или 
даже правдивыми фактами, но могущими приве-
сти к «неправильным выводам». 

   «Весь этот «антидезинформационный проект», - 
продолжает редакция газеты, - сводился к тому, что 
прогрессивные элиты объявляли свою собствен-
ную точку зрения объективной истиной и пода-
вляли противоречащие ей взгляды», называя их 
«дезинформацией». 

    В начале 2020 года было очевидно, что в но-
ябре Трампа изберут на второй срок, и демокра-
ты, казалось, смирились с этой переспективой. Как 

вдруг грянул ковид, и через несколько дней 
я сообразил, что пандемия неизбежно ра-
зобъет надежды республиканца на переиз-
брание. Администрация Трампа лихорадоч-
но организовала операцию «Сверхсветовая 
скорость» (Warp Speed), в рамках которой 
были в рекордно короткое время разрабо-
таны вакцины от ковида.

    Джо Байден, Камала Харрис (это его 
вице-президент), губернатор Нью-Йорка 
Эндрю Куомо и болеющая за них пресса 
большую часть 2020 года подвергали вак-
цины сомнению и говорили, что «мы не до-

веримся никаким трамповским вакцинам». Когда 
демократы пришли к власти, они сменили пластин-
ку, объявили вакцины своим достижением и нача-
ли преувеличивать их эффективность. Они заяв-
ляли, например,  что вакцинированые граждане 
не могут передавать заразу другим, и даже отри-
цали, что естественный иммунитет, появляющийся 
у вылечившихся, так же эффективен, как вакцина.

     С работы и из вооруженных сил изгоняли лю-
дей, которые отказывались от прививок. Все это 
в первую очередь делалось для того, чтобы приу-
чить народ к повиновению. Результатом был рост 
в обществе недоверия к вакцинам и к утвержде-
ниям экспертов вообще и нехватка новобранцев 
во всех родах войск (кроме морской пехоты), по-
скольку гордые люди расхотели туда записываться.

     Одновременно власти постоянно врали об эф-
фективности масок, в которые они на радость блат-
ным и антифе обряжали всех горожан. Власть на-
вязывала нам «социальное дистанцирование», и на 
тротуарах, в магазинах и на платформах появились 
пластиковые следы, обозначавшие якобы безопас-
ное расстояние между стоящими. Легендарный д-р 
Фаучи, которого в пандемию возвели в сан святых, 
потом безмятежно признался, что эта дистанция 
была взята с потолка.

    К «дезинформации» причислили среди прочего 
версию о китайском происхождении вируса, утек-
шего из лаборатории в Ухани. Сейчас большинство 
казенных экспертов находит этот вариант самым 
правдоподобным. 

Владимир Козловский: Как и почему дымокрады борюся с 
«дезинформацией»
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В понедельник утром пресс-секретарь президента 
Джо Байдена Карин Жан-Пьер подверглась жесткой 
критике со стороны журналистов на борту Air Force 
One, когда она пыталась оправдать решение пре-
зидента помиловать сына Хантера после того, как в 
течение нескольких месяцев заявляла, что Байден 
не будет использовать свое положение, чтобы из-
бавить Хантера Байдена от ответственности.

Карин Жан-Пьер оказалась под давлением из-за 
того, что неоднократно заявляла, что президент 
Байден не собирается помиловать своего сына за 
налоговые преступления и нарушения закона о но-
шении оружия.

«Могут ли эти заявления быть восприняты аме-
риканским народом как ложь? Есть ли здесь дове-
рие, учитывая это заявление?», спросили её жур-
налисты во время полёта в Анголу.

Пресс-секретарь настаивала, что президент яв-
ляется честным человеком, который принял реше-
ние только на выходных, как он и заявил об этом 
в воскресенье.

«Прежде всего, одно из убеждений президента – 
это быть честным с американским народом», ска-
зала она. «Это то, во что он всегда искренне верил».

Решение президента помиловать сына Хантера вы-
звало бурю негодования, которая усилилась из-за 
того, что заявление было сделано непосредственно 
перед поездкой Байдена в Африку, что позволило 
ему избежать массу неудобных вопросов.

Новоизбранный президент Дональд Трамп быстро 
воспользовался случаем, чтобы спросить, распро-
страняется ли это помилование на людей, заключён-
ных в тюрьму после нападения на Конгресс 6 января.

Его помощники заявили, что это подтверждает их 
мнение о том, что Министерство юстиции больше 
не выполняет свои функции.

Жан-Пьер отчаянно пыталась утверждать, что 
Байден всё ещё верит в правосудие, даже если оно 
подвело его сына Хантера.

«Обе вещи могут быть правдой», сказала она. 
«Президент верит в систему правосудия и 
Министерство юстиции, но он также считает, что его 

сын стал жертвой политической дискриминации».
В сентябре Хантер Байден признал себя виновным 

по федеральным налоговым обвинениям и должен 
был быть приговорён 16 декабря.

В июне жюри присяжных признало Хантера вино-
вным в даче ложных данных при проверке во вре-
мя покупки оружия, приговор по этим обвинени-
ям также ожидался в этом месяце.

Президент Байден заявил американскому народу, 
что не помилует своего сына. В интервью ABC News 
его спросили, исключает ли он возможность поми-
лования Хантера, и он ответил: «Да».

Жан-Пьер также неоднократно подтверждала эту 
позицию вовремя многих пресс-конференций.

В июле 2023 года пресс-секретаря Белого дома 
спросили, существует ли вероятность того, что 
Байден помилует своего сына.

«Нет», ответила она кратко. Когда журналист Fox 
News попытался уточнить, Жан-Пьер прервала его.

«Я только что сказала «нет»», добавила она и пе-
реключилась на другого репортёра.

Ещё 8 ноября, сразу после победы Трампа на вы-
борах, Жан-Пьер исключила возможность помило-
вания Хантера. «Нам задавали этот вопрос много 
раз. Наш ответ остаётся прежним «нет»», продол-
жила она.

В общей сложности Карин Жан-Пьер отрицала воз-
можность помилования сына президента как ми-
нимум шесть раз.

В воскресенье все рухнуло. Джо Байден сделал за-
явление, в котором сказал, что его сын Хантер под-
вергся избирательному преследованию и был под-
вергнут иному обращению по сравнению с другими 
обвиняемыми в аналогичных ситуациях.

Жан-Пьер сразу защитила решение президен-
та, при этом сказав, что политические оппоненты 
Байдена продолжат нападки на Хантера.  

«Они продолжат преследовать его сына», сказала 
она журналистам на борту Air Force One.

Пресс-секретарь настаивала, что с ним обошлись 
иначе из-за его фамилии и перечислила юридиче-
ских экспертов, которые утверждали, что подобные 

обвинения обычно не предъявляются.
«Именно поэтому мы находимся там, где мы есть, 

и именно поэтому президент предоставил поми-
лование сыну», добавила она.

«Он считает, что его сын Хантер стал объектом пре-
следования, потому что его отец — президент. Об 
этом мы сейчас говорим. И это то, что мы видели в 
последние несколько лет, и именно об этом гово-
рил президент, и именно поэтому он принял такое 
решение», резюмировала Карин Жан-Пьер.

Так, губернатор штата Колорадо Джаред Полис 
заявил, что как отец понимает Байдена, но разоча-
рован тем, что он поставил свою семью выше ин-
тересов страны. «Это плохой прецедент, которым 
могут злоупотребить последующие президенты», 
отметил он.

В свою очередь, избранный президент Трамп на-
звал решение президента Джо Байдена помило-
вать собственного сына Хантера злоупотреблени-
ем и нарушением норм правосудия.

«Распространяется ли помилование, данное Джо 
Хантеру, на заложников 6 января, а именно граж-
дан, обвиняемых в штурме Капитолия 6 января 2021 
года, которые уже много лет находятся в заключе-
нии? Такое злоупотребление и нарушение правосу-
дия!», написал Трамп в социальной сети Truth Social. 

Ряд законодателей-республиканцев также выра-
зили негодование по поводу помилования прези-
дентом своего сына.

Член Палаты представителей Конгресса Джеймс 
Комер в сети X заявил: «Президент лгал от начала 
до конца о коррумпированной деятельности своей 
семьи. Он не только ложно утверждал, что никогда 
не встречался с иностранными деловыми партне-
рами своего сына и что его сын не сделал ничего 
плохого, но и солгал, когда сказал, что не помилу-
ет Хантера Байдена», отметил Комер.

Комитет Палаты представителей по надзору в сво-
ем заявлении в сети X сообщил: «Начиная с судеб-
ного процесса против президента Трампа и закан-
чивая помилованием Хантера Байдена, беспреце-
дентное злоупотребление Джо Байденом властью 
стало пятном на чести президентства».

Сенатор Рон Джонсон от штата Висконсин сооб-
щил в эфире телеканала Fox News, что при демо-
кратическом правлении действительно существу-
ет двойная система правосудия. Один защищает де-
мократов, а другой вооружен против их политиче-
ских оппонентов.

Тем временем юридический комитет Палаты пред-
ставителей, напомнив о заявлениях президен-
та Байдена и пресс-секретаря Белого дома Карин 
Жан-Пьер, что Хантер Байден не будет помилован, 
отметил: «Вам лгали снова и снова».

Джо Байден не первый из президентов, кто поми-
ловал родственника. Билл Клинтон в 2001 году, в са-
мом конце своего второго срока, помиловал сводно-
го брата, актера и музыканта Роджера Клинтона, ко-
торый в 1985 году был осужден за хранение кокаина.

Дональд Трамп в 2020 году помиловал свекра сво-
ей дочери Иванки, Чарльза Кушнера, который еще 
в 2005 году был осужден за незаконные пожертво-
вания на предвыборные кампании и уклонение от 
уплаты налогов и отсидел два года. 

Карин Жан-Пьер подверглась критике за 
ложь о помиловании Хантера
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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ЦАХАЛ нанесли серию авиаударов по Ливану после 
того, как Хезболла впервые с момента вступления в 
силу перемирия обстреляла район горы Дов двумя 
миномётными снарядами.

В заявлении ЦАХАЛа сообщается, что истребители 
нанесли удары по боевикам Хезболлы и десяткам ра-
кетных установок и объектов террористической груп-
пировки по всему Ливану.

Ранее представители Хезболлы заявили, что обстрел 
был ответом на «повторные нарушения» Израилем 
условий перемирия, и что этот обстрел должен слу-
жить как «первое предупреждение» относительно уда-
ров ЦАХАЛ по Ливану во время перемирия и «непре-
рывных нарушений воздушного пространства Ливана 
враждебными израильскими самолётами».

Инцидент — первый обстрел из Ливана с начала пе-
ремирия — произошёл после того, как США и Франция 
сообщили о нарушениях условий соглашения со сто-
роны Израиля, что Израиль отверг.

ЦАХАЛ сообщил, что снаряды приземлились в от-
крытых районах и не привели к жертвам.

Старшие израильские официальные лица быстро осу-
дили атаку Хезболлы, а премьер-министр Биньямин 
Нетаньяху пообещал решительный ответ.

Позднее министерство здравоохранения Ливана со-
общило о как минимум девяти погибших в результате 
израильских ударов по двум южным деревням.

Тем временем сирийское радио Sham FM сообщило, 
что серия израильских авиаударов была нацелена на 
пограничные переходы между Ливаном и Сирией в 
районе аль-Кусайра.

ЦАХАЛ уже бомбил эти переходы ранее, утверждая, 
что они использовались Хезболлой для контрабанды 
иранского оружия в Ливан.

Во время визита на юг Ливана ранее в тот же день, 
начальник Генштаба ЦАХАЛ генерал-лейтенант Херци 
Халеви пообещал, что армия «будет решительно дей-
ствовать в ответ на серьёзные нарушения Хезболлы».

Несмотря на инциденты, представители США заяви-
ли, что перемирие всё ещё соблюдается.

Говоря с журналистами на борту «Воздушного ко-
мандования-1», пресс-секретарь Совета националь-
ной безопасности Белого дома Джон Кирби признал, 
что в последние несколько дней имели место «неко-
торые эпизодические удары», но отметил, что «это 
было ожидаемо» и является значительным сокраще-
нием по сравнению с сотнями ракетных атак Хезболлы 
и израильских ответных ударов, которые имели ме-
сто до вступления в силу перемирия.

Пресс-секретарь Белого дома отметил, что Израиль 
и Ливан остаются привержены перемирию, но при-
знал, что оно действует всего неделю, и нужно ещё 
многое сделать, чтобы укрепить механизм обеспе-
чения мира.

Израиль отверг обвинения в нарушении соглаше-
ния о перемирии и заявил, что его удары в послед-
ние дни были направлены на нарушения со сторо-
ны Хезболлы.

В ЦАХАЛ сообщили, что были поражены несколько 
военных транспортных средств, использовавшихся 
Хезболлой для транспортировки оружия, в долине 
Бекаа, а также дополнительные автомобили на не-
скольких объектах на ливано-сирийской границе в 
районе Хермеля.

«ЦАХАЛ развернут на юге Ливана и действует про-
тив любой угрозы, угрожающей Израилю», — заяви-
ли в армии.

В одном из инцидентов ливанская армия сообщила, 
что израильский удар нацелился на военный бульдо-
зер, когда тот проводил укрепительные работы на тер-
ритории военной базы Аль-Аббара, расположенной 
рядом с границей с Сирией, в результате чего один 
солдат был ранен.

ЦАХАЛ заверил, что расследует этот инцидент.
В то время как Израиль настаивает на том, что его 

удары законны, так как они нацелены на боевиков и 

инфраструктуру Хезболлы, США сообщили о том, что их 
действия нарушают условия соглашения о перемирии.

Согласно сообщениям из израильских СМИ, специ-
альный посланник США Амос Хохштейн направил со-
общение, в котором призвал Израиль соблюдать со-
глашение. В частности, он упомянул о полётах изра-
ильских дронов над Бейрутом.

Офис премьер-министра отказался комментировать 
этот отчёт, хотя Нетаньяху заявил, что Израиль «очень 
решительно соблюдает соглашение о перемирии, и 
каждое нарушение немедленно вызывает интенсив-
ную реакцию со стороны ЦАХАЛ».

Сообщение Хохштейна было отправлено через день 
после того, как французские дипломатические источ-
ники сообщили израильским СМИ, что Франция обви-
нила Израиль в 52 отдельных нарушениях перемирия.

Источники утверждали, что ЦАХАЛ не использовал 
надлежащие каналы для сообщения о нарушениях со 
стороны ливанской террористической группировки в 
международный орган контроля, возглавляемый США, 
в котором Франция является членом, как это требо-
валось по условиям соглашения.

Хотя Франция публично не подтвердила этот от-
чёт, министр иностранных дел Франции Жан-Ноэль 
Барро сообщил своему израильскому коллеге Гидеону 
Саару, что «все стороны должны соблюдать переми-
рие в Ливане».

Саар в ответ сказал Барро, что Израиль не нарушает 
условия перемирия, а наоборот, «обеспечивает их со-
блюдение в ответ на нарушения со стороны Хезболлы, 
которые требуют немедленных действий».

По данным офиса Саара, он указал на примеры того, 
как боевики Хезболлы с оружием передвигаются на 
юг от реки Литани или перемещают оружие.

«Их присутствие на юге от Литани является самым 
основным нарушением. Они должны ретироваться 
на север!» — заявил Саар, согласно израильскому 
сообщению.

Он также призвал ливанское правительство «чётко 
поручить ливанской армии выполнить действия, тре-
буемые соглашением».

Перемирие было направлено на завершение поч-
ти 14 месяцев боевых действий, начатых Хезболлой.

Оно предусматривает, что ЦАХАЛ должен вывести 
свои войска в течение 60 дней, в то время как ливан-
ская армия постепенно возьмёт на себя ответствен-
ность за южный Ливан, а также будет создан возглав-
ляемый США комитет для контроля над перемирием.

Силы Хезболлы должны покинуть южный Ливан, а её 
военная инфраструктура будет демонтирована, соглас-
но соглашению. Также США предоставили дополни-
тельное письмо, в котором уточняются права Израиля 
на ответные действия в случае нарушений перемирия.

Хезболла начала обстрелы Израиля на следующий 
день после нападения ХАМАСа 7 октября 2023 года 
на южный Израиль в поддержку своего союзника, что 
привело к ответным ударам Израиля и перемещению 
около 60 000 жителей с севера еврейского государства.

Бои обострились в конце сентября, когда Израиль 
уничтожил большую часть руководства Хезболлы и 
провёл ограниченную наземную операцию 1 октября, 
в ходе которой израильские солдаты искали ракеты и 
другие оружия, хранимые группировкой, а также унич-
тожали её туннели и инфраструктуру. 

ЦАХАС бьёт по Ливану после обстрелов 
Хезболлы
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Избранный президент Дональд Трамп пообещал 
«ад в Ближнем Востоке», если заложники, которых 
удерживает ХАМАС, не будут освобождены до 20 
января, дня его инаугурации.

Трамп сделал эту угрозу, суть которой пока не 
раскрыл, через несколько часов после того, как 
Израиль подтвердил смерть американско-изра-
ильского заложника в Газе 7 октября 2023 года.

«Все говорят о заложниках, которые удерживают-
ся с такой жестокостью, бесчеловечностью и во-
преки воле всего мира на Ближнем Востоке – но 
это только разговоры, никаких действий!» – напи-
сал Трамп на своей платформе Truth Social.

«Пусть эта ИСТИНА станет предупреждением: 
если заложники не будут освобождены до 20 ян-
варя 2025 года, когда я с гордостью займу пост пре-
зидента Соединенных Штатов, на Ближнем Востоке 
и для тех, кто причастен к этим преступлениям 

против человечества, наступит АД. Ответственные 
за это будут наказаны сильнее, чем кто-либо в 
долгой истории Соединенных Штатов Америки. 
ОСВОБОДИТЕ ЗАЛОЖНИКОВ НЕМЕДЛЕННО!» – до-
бавил он.

Неясно, угрожает ли Трамп применением воен-
ной силы США в войне в Газе, что стало бы рез-
ким отклонением от нынешней политики США в 
регионе. В заявлении не упоминались конкретно 
ни Израиль, ни ХАМАС, ни Газа.

Израиль сражается с ХАМАСом в Газе с момента 
нападения 7 октября, когда было захвачено более 
250 заложников. Администрация Байдена почти год 
добивается временного перемирия для освобож-
дения оставшихся заложников, в то время как пре-
мьер-министр Израиля Биньямин Нетаньяху неод-
нократно заявлял, что его миссия – освободить за-
ложников, включая военные действия.

Также неясно, на кого именно будет оказывать 
давление Трамп; ХАМАС лишился значительной 
части руководства после ударов Израиля, а Катар, 
ранее самый близкий к этой группе союзник, как 
сообщается, недавно согласился выполнить требо-
вание США об изгнании представителей ХАМАСа.

Предполагается, что у ХАМАСа остаются 101 

заложник, включая живых и мёртвых, из кото-
рых семеро – американские граждане. Родители 
Омера Нейтры выступали от имени семей на 
Республиканском национальном съезде в авгу-
сте, где его отец Ронен рассказал, что Трамп зво-
нил им вскоре после событий 7 октября.

На съезде Трамп уже предупреждал, что ХАМАС 
«заплатит очень большую цену», если заложники 
не будут освобождены до 20 января.

Трамп заявил, что считает, что большинство остав-
шихся заложников мертвы. На прошлой неделе 
ХАМАС опубликовал видео с американско-изра-
ильским заложником Эданом Александером, ко-
торый в заготовленном заявлении призвал Трампа 
«использовать влияние и всю мощь США, чтобы до-
биться нашего освобождения». Считается, что в жи-
вых остаются еще два американско-израильских 
заложника.

Некоторые израильтяне приветствовали обещание 
Трампа. Президент Ицхак Герцог сказал: «Спасибо 
и благослови вас, господин избранный президент».

«Спасибо, президент Трамп», – написал бывший 
премьер-министр Нафтали Беннетт в X, повторив 
призыв избранного президента «ОСВОБОДИТЕ 
ЗАЛОЖНИКОВ НЕМЕДЛЕННО!» 

Трамп угрожает «устроить ад» ХАМАС

Картели используют стратегию «смерти от 
ста порезов»

Не ожидайте увидеть караваны мигрантов, 
насчитывающие тысячи людей, которые массово 
прибывают на границу с Техасом, стремясь успеть 
добраться до США до вступления в должность 
новоизбранного президента Дональда Трампа в 
январе.

Вместо этого картели решили переправлять группы 
по 100 человек через международную границу, 
используя стратегию «смерти от ста порезов», 
сообщают техасские представителями местной власти.

Под давлением избранного президента Трампа 
новый президент Мексики Клаудия Шейнбаум 
пообещала разгонять караваны мигрантов до того, как 
они достигнут южной границы Соединенных Штатов, 
к слову мексиканские силовики уже разогнали две 
крупные группы мигрантов.

Активные действия властей Мексики вынудили 
прес т упные организации,  занимающиеся 
контрабандой людей, изменить свою тактику 
касательно переправки нелегалов в Америку.

В понедельник в интервью изданию Daily Mail 
лейтенант Крис Оливариас из Департамента 
общественной безопасности Техаса рассказал: «Мы 
все можем наблюдать, как формируются караваны 
в южной части Мексики, но к тому времени, как они 
добираются до Мехико или центральной части страны, 
они распадаются. Далее на этом этапе вступают в дело 
контрабандисты из картелей. Они разбивают караваны 
на более мелкие группы. Некоторые направляются 

на запад, другие на север, в нашем случае нелегалы 
направляются в Техас».

Лейтенант Оливариас считает, что крупные группы 
мигрантов, прибывающие в Игл-Пасс в последние дни, 
являются остатками крупных караванов.

Последняя такая группа прибыла в воскресенье, 
а именно 176 нелегальных мигрантов пересекли 
границу в округе Маверик недалеко от Игл-Пасс.

Группа мигрантов состояла из взрослых мужчин, 
семейных пар, детей, путешествующих без родителей 
или опекунов, а также 11 так называемых мигрантов 
особого интереса, то есть лиц из стран, с которыми 
у США напряженные отношения или которые могут 
представлять угрозу национальной безопасности.

Согласно данным Пограничной службы США, любая 
группа мигрантов численностью более 100 человек 
считается крупной группой.

Несмотря на то, что нелегальные мигранты не 
прибывают большими толпами, их общее число 
остается прежним, добавил Оливариас.

«Когда 1000 человек одновременно пересекли 
границу, это, очевидно, привлекало большое 
внимание. Теперь группы разбивают на более 
мелкие, чтобы создать видимость, будто что-то 
делается. Но они всё равно пересекают границу», 
пояснил представитель Департамента общественной 
безопасности.

Крупные группы мигрантов также создают проблемы 
для Пограничной службы США. Контрабандисты 

обычно перемещают группы через пустынные районы 
на границе, отвлекая значительные ресурсы службы.

Большое количество ресурсов, задействованных 
для реагирования на крупные группы, часто 
оставляет другие участки границы без прикрытия. 
Появление крупных групп мигрантов на границе 
стало тенденцией, наблюдаемой только в период 
администрации Байдена. До этого массовые 
пересечения были большой редкостью.

В Техасе полиция имеет право помогать Пограничной 
службе благодаря законам штата, которые позволяют 
арестовывать нелегальных мигрантов за нахождение 
на частной земле.

«В любой момент мы можем производить аресты, 
если нелегалы находятся на частной территории и ее 
владелец дает согласие», заявил Оливариас.

Далее лейтенант добавил: «С приближением 
вступления Трампа в должность 20 января ведомство 
готовится ко всем возможным сценариям, включая 
массовый наплыв мигрантов на границу». 
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Продолжение на стр. 20 

Доллар США значительно укрепился после побе-
ды Дональда Трампа на выборах в этом месяце, и 
более сильная американская валюта может замет-
но повлиять на ваши финансы.

Индекс доллара, который измеряет стоимость дол-
лара США по отношению к корзине других валют, 
вырос на 5% с момента победы Трампа и увеличил-
ся на 8% с 1 октября, достигнув самого высокого 
уровня за два года.

Укрепление доллара связано с ожиданиями, что 
политика Трампа может привести к инфляции, что 
вынудит Федеральную резервную систему сохра-
нять высокие процентные ставки для сдержива-
ния роста цен.

Ранее Трамп заявлял, что введет 25%-е тарифы 
на все товары, поступающие в США из Канады и 
Мексики, а также дополнительный 10%-й тариф на 
импорт из Китая.

«20 января, в рамках одного из моих первых ука-
зов, я подпишу все необходимые документы для 
введения 25%-го тарифа на ВСЕ товары, поступаю-
щие в США из Мексики и Канады, и на их нелепые 
открытые границы», — сказал Трамп.

Согласно данным Международной торговой адми-
нистрации (ITA), в 2023 году тремя крупнейшими по-
ставщиками товаров в США были Мексика (475 мил-
лиардов долларов), Китай (427 миллиардов долла-
ров) и Канада (419 миллиардов долларов).

Канадский доллар упал на 1,4% по отношению к 
доллару США, в то время как мексиканский песо сни-
зился на 2,1% относительно американской валюты.

Угроза введения тарифов вызвала рост доллара 
после выборов на фоне ожиданий, что Федеральная 
резервная система будет вынуждена поддерживать 
высокие ставки для сдерживания инфляционного 
эффекта от тарифов.

Более высокие ставки стимулируют спрос на дол-
лары со стороны иностранных инвесторов, которые 

вкладывают их в американские активы с высокой 
доходностью, такие как казначейские облигации 
и другие долговые инструменты. Кроме того, по-
вышение ставок снижает общую денежную массу 
в системе, поскольку сокращает объемы займов.

Более сильный доллар означает, что ваши день-
ги приобретают большую покупательную спо-
собность при оплате товаров и услуг в других 
валютах.

Это особенно заметно при поездках за границу и 
обмене валют. Сильный доллар позволяет вам по-
лучить больше иностранной валюты при обмене 
долларов на песо, евро или иены, чем это было бы 
возможно при слабом долларе.

«Более сильный доллар может заставить вас по-
чувствовать себя щедрым принцем с внушительным 
бюджетом на путешествие, поскольку стоимость ва-
ших денег возрастает при конвертации в местную 
валюту, что позволяет вам наслаждаться лучшими 
условиями проживания, питания, развлечений и 
экскурсий», — отметил Сэм Стовалл, главный ин-
вестиционный стратег CFRA Research.

Но не обязательно покидать страну, чтобы вос-
пользоваться преимуществами сильного доллара.

По словам Роба Хаворта, старшего инвестицион-
ного стратега US Bank Wealth Management, това-
ры из-за границы, покупаемые за сильный доллар, 
обычно «становятся дешевле благодаря увеличив-
шейся покупательной способности».

Более того, сильный доллар может даже помочь 
снизить внутреннюю инфляцию, по крайней мере, 
в краткосрочной перспективе.

«В ближайшей перспективе сила доллара США 
сдерживает инфляцию, особенно в отношении цен 
на сырьевые товары», — сказал Хаворт. «Сильный 
доллар делает сырьевые товары, выраженные в дол-
ларах, более дорогими для иностранных покупате-
лей, снижая спрос».

Снижение спроса при стабильном предложении 
обычно приводит к снижению цен.

Цена на баррель нефти WTI снизилась на 13% с 
максимума в $78 в начале октября. Другие сырье-
вые товары, такие как бензин, медь и соевые бобы, 
также подешевели после роста доллара.

Иностранные компании, экспортирующие това-
ры в США, могут снижать свои цены, что в конеч-
ном итоге приведет к уменьшению расходов для 
потребителей.

«При укреплении доллара страны с более слабой 
местной валютой по отношению к доллару получа-
ют конкурентное преимущество в экспорте в США. 
Мы можем покупать их продукцию дешевле, чем 
раньше, благодаря удорожанию доллара», — от-
метил Артур Лаффер младший, президент Laffer 
Tengler Investments.

Стовалл согласился с этим утверждением, доба-
вив, что потребители должны «получать больше вы-
годы за свои деньги», покупая импортные товары.

Хотя сильный доллар может стать плюсом для ко-
шельков потребителей, путешествующих за границу 
или покупающих иностранные товары, он может от-
рицательно сказаться на инвестиционных доходах.

Это особенно касается американских компаний, 
получающих доход за рубежом.

Международные компании продают товары и ус-
луги за границей в местной валюте, а затем конвер-
тируют выручку в доллары при составлении отчет-
ности. Но при сильном долларе и слабой местной 
валюте их прибыль при конвертации будет меньше, 
что снизит рентабельность и цены акций.

Это особенно проблематично для американских 
компаний, производящих товары в США и отправля-
ющих их за границу. Им приходится оплачивать за-
траты на производство в долларах, продавать про-
дукцию за рубежом за слабую местную валюту и за-
тем конвертировать эту выручку обратно в доллары.

«Из-за укрепления доллара американский экс-
порт для этих стран становится относительно до-
роже, чем раньше», — объяснил Лаффер младший.

Стовалл отметил, что около 40% доходов компа-
ний из индекса S&P 500 поступает от зарубежных 
операций.

«Таким образом, более высокий курс доллара, ве-
роятно, приведет к снижению прибыли от зарубеж-
ных операций, что снизит общую прибыль компа-
ний», — сказал Стовалл.

Снижение прибыли может негативно сказаться на 
экономике, если укрепление доллара будет про-
должительным, а экономический рост не компен-
сирует этот дефицит.

«В долгосрочной перспективе это может приве-
сти к замедлению экономического роста, что соз-
даст угрозу для занятости в компаниях с большим 
числом зарубежных клиентов. Таким образом, из-
менения курса доллара обычно имеют двойствен-
ный характер: с одной стороны, они помогают ва-
шему кошельку, а с другой — негативно влияют на 
ваш инвестиционный портфель и доходы», — за-
ключил Стовалл.

Несмотря на рост доллара после выборов, его сто-
имость все еще значительно ниже пиковых значений 
2022 года (почти $115) и 2001 года (около $120).  

Доллар резко вырос после победы 
Трампа на выборах 
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За время своего президентства Джо Байден исполь-
зовал различные программы для списания студенче-
ской задолженности на сумму $175 миллиардов для 
почти 5 миллионов заемщиков. Однако эти усилия, 
вероятно, сойдут на нет в ближайшие четыре года.

Две ключевые инициативы Байдена по облегче-
нию долгового бремени столкнулись с судебными 
разбирательствами: его план возврата долгов SAVE, 
основанный на доходах, который был разработан 
для удешевления выплат, и его более широкая про-
грамма списания долгов, которая должна была при-
нести пользу более чем 30 миллионам заемщиков.

Миллионы федеральных заемщиков находятся в 
неопределенности, ожидая судебных решений. Даже 
если эти планы будут поддержаны судом, избран-
ный президент Дональд Трамп вряд ли сделает их 
приоритетом, будь то широкомасштабные или по-
этапные усилия Байдена.

«Администрация Байдена заняла позицию: „Мы хо-
тим попытаться списать как можно больше долгов 
через различные программы“,» — сказал Престон 
Купер, старший научный сотрудник Американского 
института предпринимательства с консервативным 
уклоном. «Если говорить мягко, мы не увидим тако-
го же подхода в администрации Трампа».

Трамп дал мало подробностей о своих планах по 
студенческим кредитам, когда он вступит в долж-
ность. Однако он критиковал широкомасштабное 
списание долгов и допускал задержки в обработке 
заявок на отмену студенческих долгов по ключе-
вым программам во время своего первого срока. 
Некоторые эксперты в области высшего образова-
ния считают, что заемщики могут ожидать прекра-
щения целевой помощи и дешевых выплат по про-
грамме SAVE при Трампе, а контроль республикан-
цев над Конгрессом и Белым домом может ускорить 
этот процесс.

Джаред Басс, вице-президент по вопросам обра-
зования в Центре американского прогресса, заявил, 

что администрация Трампа «не будет столь же бла-
госклонна к заемщикам студенческих кредитов».

«Я думаю, это будет откат большинства достиже-
ний, которые мы видели в отношении заемщиков 
и их защиты», — сказал Басс.

Хотя команда Трампа не комментировала свои пла-
ны по облегчению долгового бремени, сам Трамп 
назвал программу списания долгов Байдена «от-
вратительной» во время предвыборного митинга 
в июне и заявил, что эта помощь «даже не являет-
ся законной».

План Байдена SAVE снизил ежемесячные плате-
жи для многих заемщиков на основе их доходов и 
установил для них более быстрый путь к облегче-
нию долгового бремени. Эта программа была за-
блокирована с июля после подачи судебных исков 
группой штатов, управляемых республиканцами.

8 миллионов заемщиков, которые зарегистриро-
вались в программе, находятся на отсрочке без на-
числения процентов, ожидая окончательного судеб-
ного решения. Купер отметил, что даже если SAVE 
будет утверждена федеральным судом, Трамп мо-
жет попытаться отменить эту программу.

«Скорее всего, она будет отменена в суде, но даже 
если этого не произойдет, администрация Трампа, 
вероятно, постарается отменить ее через регули-
рование», — сказал Купер.

Если Трамп ликвидирует программу, заемщики, ско-
рее всего, потеряют возможность платить по снижен-
ным ставкам, предусмотренным SAVE, добавил Басс.

Для отмены SAVE администрации Трампа придется 
пройти процесс согласованного нормотворчества, 
что требует времени и не может быть сделано мгно-
венно. Заемщики, вероятно, будут переведены об-
ратно на существующие программы возврата дол-
гов, основанные на доходах. Поскольку республи-
канцы удерживают большинство в Палате предста-
вителей и Сенате, законодатели также могут вве-
сти меры, ограничивающие программы списания 

долгов, такие как SAVE.
Это может включать законопроект о сокращении 

стоимости колледжа, предложенный в январе ре-
спубликанкой Вирджинией Фокс. Этот законопро-
ект ограничил бы полномочия Министерства обра-
зования по созданию новых планов возврата дол-
гов, сведя их к двум вариантам: 10-летнему плану 
«в стиле ипотеки» и плану возврата долгов, осно-
ванному на доходах.

«Задолженность по студенческим кредитам стре-
мительно растет, а показатели завершения обуче-
ния падают. Существует двухпартийное согласие о 
необходимости длительных реформ, чтобы изме-
нить курс», — ранее заявила Фокс.

Также неопределенность сохраняется в отноше-
нии прощения долгов за работу в государственном 
секторе и защиты заемщиков от мошенничества.

Двумя важными инициативами Байдена стали улуч-
шение программы прощения долгов за работу в го-
сударственном секторе (PSLF), которая прощает сту-
денческий долг для работников государственного 
и некоммерческого сектора после 10 лет квалифи-
цированных выплат, и защита заемщиков, которая 
прощает долг для тех, кто стал жертвой мошенни-
чества со стороны образовательных учреждений.

Трамп предлагал отменить PSLF во время свое-
го первого срока, но для этого требуется одобре-
ние Конгресса. На данный момент недостаточно 
поддержки среди законодателей для ликвидации 
программы. Однако Купер считает, что администра-
ция Трампа может «более скептически относить-
ся» к заявлениям в защиту заемщиков, поскольку 
Министерство образования определяет, столкнул-
ся ли заемщик с мошенничеством и соответствует 
ли он критериям для получения помощи.

«Я думаю, если программа прощения долга четко 
прописана в законе, администрация будет обяза-
на выполнять ее добросовестно», — сказал Купер. 
«Если же программа оставляет больше возможно-
стей для интерпретации Министерству образова-
ния, мы можем увидеть значительные изменения 
в политике».

Конгрессмен Бобби Скотт, главный демократ в об-
разовательном комитете Палаты представителей, в 
ноябре направил письмо Министерству образова-
ния Байдена с призывом завершить списание дол-
гов для заемщиков, которые были признаны под-
ходящими для помощи, до того, как Трамп вступит 
в должность.

«По мере того как администрация завершает свою 
работу, я глубоко обеспокоен будущим и тем, что зна-
чительная часть этого прогресса может быть отме-
нена, что в конечном итоге нанесет ущерб студен-
ческим заемщикам, особенно тем, кто уже получил 
обещание списания долгов через защиту заемщи-
ков и прощение долгов за работу в государствен-
ном секторе», — написал Скотт.

Кроме того, Трамп может отказаться от реализа-
ции более широких планов Байдена по облегчению 
долгового бремени, включая планы помощи для ка-
тегорий заемщиков, чьи балансы увеличились из-за 
неоплаченных процентов, а также отдельное пред-
ложение по предоставлению помощи заемщикам, 
испытывающим финансовые трудности.     

Дешевые выплаты по студенческим 
кредитам находятся под угрозой 
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Call or scan to 
get a quote and 
start saving today. 

 Renata Tolvaisaite, Agent  
325 N Milwaukee Ave Ste C
Wheeling, IL 60090  
(847) 215-8989  
rtolvais@amfam.com  
renatatolvaisaite.com   

Раминта Варман
Адвокат

•  Иммиграционное право
• Семейное право
• Оформление завещаний

• Доверенности, апостили

RAMINTA LAW & ASSOCIATES, P.C.

708-407-4533

15 Spinning Wheel Road, Suite 419, 
Hinsdale, IL 60521
attorney@ksanytelaw.com
https://warmanlawfirm.com

• DUI (представительство в суде и 
после суда)

• Нотариальные услуги: переводы 
документов, подтверждения.

(855) 263-5021
*Includes product and labor; bathtub, shower or walk-in tub and wall surround. This promotion cannot be combined with any other offer.  Other restrictions 
may apply.  This offer expires 6/30/24. Each dealership is independently owned and operated.  **Third party fi nancing is available for those customers 
who qualify.  See your dealer for details. ©2024 BCI Acrylic, Inc.

• Tub-to-Shower Conversions
• Replacement Tubs
• Replacement Showers
• Walk-in Tubs
• Low-Barrier Showers
• Soaker Tubs
• Accessories and more!

CALL NOW!

The Bath or Shower You’ve Always Wanted
IN AS LITTLE AS 1 DAY

OFFER EXPIRES 6/30/2024

Military & Senior
Discounts Available

$1000 OFF*

No Payments
& No Interest for 

18 Months**

AND

OUR SERVICES

ACT NOW! 
UP TO $600 off*

Off ers can’t be combined.
Minimum purchase required.

Please call for details. *10% off  any job over $3,000. Up to a maximum of $600. 
Coupons must be presented at the time of inspection. This off er 

may not be combined with any other off er. Limit one per customer. 
Valid through 06/30/2024.

YOUR LOCAL 
FOUNDATION REPAIR 
AND WATERPROOFING 
EXPERT.
For a basement, crawl 
space, or slab foundation, 
we guide you on the right 
path to a healthy home.

Family owned and operated 
since 1996, we treat your 
home like our own.

• Cracked or Bowing Walls
• Settling Foundations
• Concrete Leveling
• Crawl Space Repairs

CALL FOR YOUR FREE HOME INSPECTION 

888-691-2051

BEFORE AFTER

BEFORE AFTER

• Sump Pumps
• Waterproofi ng 
 & Encapsulation
• Sagging Floors
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Как Aldi завоевал Америку
С ростом цен на продукты за последние несколь-

ко лет многие ощутили на себе последствия. Для 
многих сеть Aldi стала выходом.

Недавний анализ Motley Fool показал, что корзина 
из 20 товаров, которая стоила около 65 долларов в 
Aldi, обошлась бы на 11 долларов дороже в Kroger 
и на 54 доллара дороже в Whole Foods. Хотя Aldi не 
является крупнейшей сетью продуктов в США (по 
данным Euromonitor, он захватил всего 1,4% рынка 
продуктов в США, в то время как Walmart — 25%), 
он предлагает то, что сейчас ищут покупатели. В ре-
зультате эта сеть является самой быстрорастущей 
в Америке по числу открытых магазинов.

Американский рынок продуктов питания жесток. 
Как же немецкая сеть продуктов смогла завоевать 
такую неистовую преданность в Штатах?

Aldi нашел хитрые способы стать более эффек-
тивным. Например, их фрукты и овощи, такие как 
яблоки, апельсины и брокколи, заранее продают-
ся в упаковках, чтобы сэкономить время и не взве-
шивать их. Многие товары с длительным сроком 
хранения выставляются на полках в тех картонных 
коробках, в которых они прибыли. Сотрудники ча-
сто чередуют работу на кассе и выкладку товара. 
Чтобы получить тележку, покупатели должны вне-
сти четвертак, который они получают обратно при 
возврате тележки — система, которая освобожда-
ет компанию от необходимости нанимать сотруд-
ников для сбора тележек на парковке. Хотя поку-
патели должны приносить свои сумки и упаковы-
вать товары сами, заранее упакованные продук-
ты и большие штрихкоды на товарах способству-
ют быстрому процессу.

Сентябрьское исследование цен на продукты в 
Шарлотте, Северная Каролина, проведенное ана-
литиками Bank of America, показало, что хотя Aldi 

повысил цены больше, чем другие продуктовые 
сети, он все равно остается дешевле, чем местные 
Walmart (которые, в свою очередь, дешевле, чем 
Kroger и Whole Foods).

Сегодня в США Aldi насчитывает около 2,400 мага-
зинов и планирует открыть еще 800 в течение сле-
дующих четырех лет. Данные о трафике, собран-
ные компанией Placer.ai, показывают, что количе-
ство покупателей, посещающих магазины Aldi вес-
ной 2022 года, увеличилось по сравнению с тем же 
периодом 2019 года. В этом году число посещений 
в магазинах Aldi росло на 10–18% ежемесячно по 
сравнению с 2023 годом, что более чем в два раза 
превышает рост среди традиционных продукто-
вых магазинов.

Один из самых успешных методов снижения за-
трат, которые Aldi использовала, — это опора на то-
вары под собственными марками. Aldi утверждает, 
что около 90% товаров в его магазинах — это про-
дукция его собственных марок. Для сравнения, при-
мерно 20% продуктов, продаваемых в США в про-
шлом году, были товарами под собственными мар-
ками, по данным Food Marketing Institute.

Скотт Паттон, вице-президент по национальным 
закупкам и взаимодействию с клиентами в Aldi USA, 
сказал, что наличие столь большого числа товаров 
под собственными марками экономит компании 
расходы, связанные с национальными брендами, 
включая рекламные расходы. Это также дает Aldi 
больше влияния на процесс создания продуктов. 
Например, Aldi работал с одним из поставщиков 
мандаринов, чтобы уменьшить количество пласти-
ка в упаковке, что помогло сэкономить деньги, рас-
сказал Паттон. Аналогично Costco и Trader Joe’s ис-
пользуют товары под собственными марками для 
снижения затрат.

Паттон отметил, что сильная зависимость от соб-
ственных брендов увеличивает давление на Aldi 
в вопросе подбора подходящих товаров. «Если у 
нас нет нужного качества по правильной цене для 
потребителя, у него просто нет другого варианта».

По его словам, для достижения этой цели Aldi те-
стирует около 35 000 продуктов в год. В некоторых 
случаях Aldi добивается успеха, разрабатывая свои 
продукты так, чтобы они напоминали более зна-
комые бренды. Например, здесь продаются чип-
сы со вкусом начо и сыра Clancy’s, которые выпу-
скаются в красном пакетике с треугольным лого-
типом, напоминающим Doritos, и сладкие роллы 
L’oven Hawaiian sweet, которые сравнимы с гавай-
скими роллами King’s.

Фил Лемперт, аналитик пищевой промышленно-
сти и редактор сайта Supermarket Guru, сказал, что 
раньше многие покупатели смотрели на товары под 
собственными марками свысока. «Для моих роди-
телей это была стигма». Но сейчас поколения Z и 
миллениалов гораздо меньше заботит бренд и го-
раздо больше волнует цена.

В магазинах Aldi существует так называемый «Aldi 
Finds», раздел с различными недорогими непродо-
вольственными товарами, которые меняются каж-
дую среду. Среди этих товаров можно было найти 
ковры и кастрюли из чугуна, и это привлекло мно-
го верных поклонников. Группа на Facebook «Aldi 
Aisle of Shame Community» насчитывает 1,5 милли-
она участников, наиболее активные из которых пу-
бликуют фотографии своих находок. Недавно среди 
хитов оказались осенние ароматические свечи, а в 
октябре самым популярным товаром был инстру-
мент для точечного массажа.

В 2023 году Aldi договорился о покупке 400 мага-
зинов у Southeastern Grocers, включая многие ма-
газины сети Winn-Dixie, которая стала популярной 
на Юге США в 20-м веке. Аналитики потребитель-
ской аналитической компании Dunnhumby заяви-
ли, что это приобретение должно «встревожить роз-
ничных продавцов не только на Юго-Востоке, но и 
по всей территории США».

Однако расширение Aldi сталкивается с трудно-
стями. У американцев есть множество вариантов, 
куда идти за покупками, и такие новые игроки, как 
Amazon и Lidl, еще одна немецкая сеть дискаунте-
ров, которая начала свою работу в США в 2017 году, 
конкурируют за долю рынка. Двенадцать штатов, 
включая Вашингтон и Колорадо, не имеют Aldi.

Кроме того, стоит отметить, что инфляция цен на 
продукты, которая побуждала многих обращаться 
к дискаунтерам, замедлилась до 1%. Однако инфля-
ция может вернуться, если администрация Трампа 
введёт новые тарифы. Walmart недавно заявил, что 
планирует повысить цены, если тарифы Трампа бу-
дут введены.

Лемперт, аналитик в сфере продуктового ритей-
ла, считает, что рост Aldi только начинается. Он 
встречался с генеральным директором Aldi USA 
Джейсоном Хартом и посетил американский штаб-
квартиру компании в Иллинойсе. По его прогнозам, 
Aldi продолжит открывать новые магазины. «К кон-
цу этого десятилетия, — говорит он, — их, вероят-
но, будет 4 000 или 5 000». 
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CON TACT@ UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US

ЗВ ОНКИ  (800) 913- 0809
СМС (224) 676- 3577

ПОДГОТОВКА
НАЛОГОВ

ДЛЯ
ЧАСТНЫХ

ЛИЦ И
БИЗНЕСА

800 E NORTHWEST HWY, 
STE 1090 
PALATINE, IL 60074

Chicago Tour-Guide Professionals Association

• пешком
• на автомобиле
• на мотоцикле 

Роман Панич roman.panich@gmail.com847-809-4787

Путешествия 
по Чикаго 

и по всем штатам 

Индивидуальные и групповые 
русскоязычные туры. Экскурсии. 
Эксклюзивные маршруты. 
Путешественник со стажем, 
действительный член Chicago Tour-Guide 
Professionals Association с 2008 года,ведущий 
популярной программы «Путешествия 
по Америке» на radio Resonance 
chicago1330.com

Don’t Get Stuck 
Without A/C 
This Summer!
Schedule Soon & Save Up to $2000!

Free Estimates and Second Opinions for New Heating 
and Cooling Systems

 Many Payment Options to choose from

Service Available Seven Days a Week

Licensed and Professional Technicians

Cooling or Heating 
System Tune Up

$49
Price valid for one working unit. Excludes oil fi red systems. Valid 
at participating ARS® Network locations. Not valid for third party, 
new construction, or commercial customers, with any other offers, 
discounts, or on prior sales. Call service center for details. Coupon 
required at time of service. Void if copied or transferred and where 
prohibited. Any other use may constitute fraud. Cash value $.001.
Offer expires 6/30/2024.
License numbers available at americanresidential.com/licenses

on a New Cooling
and Heating System with

our Buy Back Program!

SAVE
UP TO $2000

Savings requires purchase and installation of select complete 
heating and cooling system. Removal and disposal by Company 
of existing heating and cooling system required. Valid at 
participating ARS® Network locations. Not valid for third party, 
new construction, or commercial customers, with any other offers, 
discounts, or on prior sales. Call service center for details. Coupon 
required at time of service. Void if copied or transferred and where 
prohibited. Any other use may constitute fraud. Cash value $.001.
Offer expires 6/30/2024.
License numbers available at americanresidential.com/licenses

Call today! (855) 939-6499
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Автогигант Nissan может оказаться на грани краха уже 
в ближайшее время и у компании, как предупреждают 
эксперты, есть всего лишь 12 месяцев, чтобы поправить 
дела для выживания на рынке.

Японская автомобильная компания, в которой работа-
ют 7 000 человек в Великобритании и 17 000 в США, запу-
стила масштабную программу сокращения расходов по-
сле крупных финансовых потерь.

В прошлом месяце Nissan Motor Co., объявила о сокра-
щении 9 000 рабочих мест и 20% глобальной производ-
ственной мощности. Эти меры направлены на снижение 
затрат на 2,6 млрд долларов в текущем финансовом году 
на фоне падения продаж в Китае и США, двух крупней-
ших рынках сбыта компании.

Генеральный директор японского автоконцерна Nissan 
Макото Учида сократил свою зарплату на 50%, более того 
также стало известно, что финансовый директор компа-
нии Стивен Ма уходит в отставку.

Однако инсайдеры опасаются, что этих мер может быть 
недостаточно, поскольку Nissan сталкивается с трудностя-
ми в конкуренции с соперниками, которые более успешно 
продвигают на рынке популярные гибридные автомобили.

Предупреждения прозвучали на фоне того, что стра-
тегическое соглашение, подписанное с конкурентами 
Mitsubishi и Renault в 1999 году, охватывающее рынки 
Европы, Японии и США, может быть расторгнуто.

По данным издания Financial Times, два анонимных высо-
копоставленных чиновника в Nissan заявили, что Renault 
рассматривает возможность сокращения своей доли в ка-
питале Nissan. Это может привести к тому, что Nissan по-
требуется финансовая поддержка со стороны японско-
го или американского правительств в течение следую-
щего года для сохранения бизнеса, говорится в отчете.

Считается, что к 2026 году компания рискует аккумули-
ровать крупнейший долг, который может составить до 5,6 
млрд долларов или 4,4 млрд фунтов стерлингов.

Мировые продажи компании упали на 3,8% до 1,59 млн 

автомобилей за первую половину текущего финансового 
года, в основном из-за 14,3% спада в Китае.

В Великобритании у Nissan работает около 7 000 чело-
век, включая 6 000 сотрудников на крупнейшем автомо-
бильном заводе страны в Сандерленде.

Британская ежедневная деловая газета Financial Times 
цитирует высокопоставленного чиновника в Nissan, ко-
торый сказал: «У нас есть 12–14 месяцев на выживание. 
Это будет очень сложно. В итоге нам нужны средства от 
Японии и США для генерации доходов».

Руководитель производства Nissan Хидэюки Сакамо зая-
вил на пресс-конференции в прошлом месяце: «В глобаль-
ном масштабе у нас сейчас 25 производственных линий. 
Наш текущий план – это сократить максимальную про-
изводственную мощность этих линий на 20%. Одним из 
способов достижения этого является изменение скоро-
сти линий и графиков смен, что повысит эффективность 
работы персонала».

Генеральный директор автоконцерна Nissan Учида зая-
вил журналистам: «Это был урок для нас, и мы не смогли 
идти в ногу со временем.  Мы не предвидели, что гибрид-
ные электрические автомобили и подключаемые гибри-
ды будут настолько популярны на рынке».  

Появились предположения, что Nissan может укрепить 
связи со вторым по величине автопроизводителем Японии, 
Honda, которая могла бы приобрести долю акций в мень-
шей компании, хотя источники описывают это как край-
ний шаг.  

Toyota, крупнейший автопроизводитель Японии и мира, 
ежегодно выпускает около 10 млн автомобилей, в то вре-
мя как Nissan всего 3,4 млн.  

Издание MailOnline обратились к Nissan за коммента-
риями по поводу последних отчетов, но пока ответа не 
последовало. 

Между тем, в прошлом месяце Nissan призвал принять 
срочные меры, чтобы избежать штрафов для автопро-
изводителей из-за замедления продаж электрических 

автомобилей (EV) в Великобритании, которое компания 
объясняет устаревшими целями в рамках британского ман-
дата на автомобили с нулевым уровнем выбросов (Zero 
Emissions Vehicles Mandate).  

Мандат обязывает компании ежегодно увеличивать 
долю продаваемых электрических автомобилей до пол-
ного запрета на новые бензиновые и дизельные маши-
ны в 2030 году.  

В этом году EV должны составлять 22% продаж автомо-
билей компании и 10% продаж фургонов, причем этот 
порог будет ежегодно повышаться. За каждую продажу, 
превышающую установленный лимит, автомобильным 
производителям грозит штраф в размере 15,000 фунтов 
стерлингов.  

Цель Лейбористской партии на 2030 год на пять лет опе-
режает цель, установленную бывшим премьер-министром 
от Консерваторов Риши Сунаком.  

Руководство компании Nissan заявило, что невыполне-
ние этой цели приведет к значительным штрафам для ав-
топроизводителей, если только они не приобретут креди-
ты у брендов, выпускающих только EV, к слову ни один из 
которых не производит автомобили в Великобритании.  

Компания призвала к большей гибкости в отношении 
кредитов, выделяемых на будущие годы и двухлетний пе-
риод мониторинга на 2024 и 2025 годы вместо возможных 
штрафов для производителей автомобилей. 

Председатель подразделений Nissan в Африке, в Индии, 
в Европе, в Океании и на Ближнем Востоке Гийом Картье 
заявил: «Это угрожает бизнес-модели производства авто-
мобилей в Великобритании, а также жизнеспособности ты-
сяч рабочих мест и миллиардных инвестиций. Нам нужно 
срочное вмешательство правительства до конца года, что-
бы избежать потенциально необратимых последствий».

Производители автомобилей заявляют, что поддержи-
вают цель по достижению нулевых выбросов, но отсут-
ствие спроса на электрические автомобили затрудняет 
их инвестиции. Многие водители отказываются от покуп-
ки электромобилей из-за высоких цен и недостатка за-
рядных станций.  

На прошлой неделе председатель и управляющий ди-
ректор Ford UK Лиза Бранкин призвала правительство 
срочно ввести стимулы, такие как налоговые льготы, что-
бы убедить водителей отказаться от бензиновых и дизель-
ных автомобилей.  

Она отметила: «Как отрасль мы неоднократно заявля-
ли, что поддерживаем траекторию, установленную пра-
вительством и амбициозные цели, но на данный момент 
не хватает спроса со стороны клиентов». 

Общество производителей и продавцов автомобилей 
(SMMT) выразило опасения, что темпы перехода могут 
нанести удар по автопроизводителям, поскольку спрос 
на автомобили с нулевым уровнем выбросов не соответ-
ствует ожиданиям.   

Организация прогнозирует, что замедление спроса при-
ведет к тому, что продажи EV достигнут лишь 18,5% от об-
щего рынка, что ниже целевого показателя в 22%, уста-
новленного мандатом ZEV на 2024 год.  

На прошлой неделе канцлер казначейства Рэйчел Ривз 
рассказала журналистам: «Мы привержены цели 2030 года 
по прекращению продаж новых бензиновых и дизельных 
автомобилей, но крайне важно в этом процессе обеспе-
чить баланс и предоставить надлежащую поддержку ав-
томобильному сектору в Великобритании. Мы хотим со-
хранить инвестиции и рабочие места в Британии». 

Крупный автопроизводитель Nissan на 
грани краха
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Пункты приема посылок

Rumunija 

AEC Parcel Service           
8770 S. 78th Ave. Bridgeview, IL 60455  312-626-6661

Café Rūta
6551 South Cass Ave Westmont, IL 60559  630-964-7882
Eurus Deli
22 W. 535 Butter�eld Rd., Glen Ellyn, IL 60137  630-793-9324
Royal Petal
188 E. Wend St. Lemont, IL 60439   630-257-0339
Lithuanian Plaza (Morkunai)
9921 S. Roberts Rd., Palos Hills, IL 60465   708-599-9866
  Kalyna
338 S. Rohlwing Rd. Palatine, IL 60074   847-776-7766
Continental USA
2207 W Chicago Ave, Chicago, IL 60622   773-489-9770
Ina Stankeviciene (Seklycia)
2711 W. 71 St. Chicago, IL 60629   773-476-5999
 Excel Insurance Brokers
3049 Thatcher Ave. River Grove, IL 60171   773-777-4700
Old Vilnius
2601 75th St, Darien, IL 60561   630-324-6811

Biovita Natural Inc. (Garden Fresh) 
955 W. 75th Street Naperville, IL 60621     630-730-7740

Kalinka
400 W. Dundee rd. Unit 1 Bu�alo Grove, IL 60089   847-793-1000

Apollonia Pa Inc
2234 S. Goebbert Rd. #417 Arlington Heights, IL 60005    312-525-1505

CLM (Chicago Lituaninistine mokykla)
5620 S. Claremont Ave. Chicago, IL 60363    630-613-0343

Alan Global Inc.
9272 Dee Rd. Des Plaines, IL 60016    773-410-1966

Send Pack LLC
3945 W. Devon Ave, Chicago, IL 60659   262-220-8585

630-774-2136

Посылки по всему 
Евросоюзу

Украина, Молдова, 
Румыния, Россия

Самые быстрые 
сроки доставки
Каждая коробка 
бесплатно застрахована 
на $100

Получение посылок из дома

Личные посылки

Отслеживайте свои 
посылки

Адрес центрального 
офиса

Мы 
переехали

Мы 
переехали
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Елочные игрушки - дело серьезное! В пострево-
люционной России было принято решение: рож-
дественские традиции прекратить, а игрушки не 
выпускать. Однако, запрет этот продержался толь-
ко 1927 года по 1935 год. В газете “Правда” в 35-м 
году даже вышла статья с призывом «Давайте ор-
ганизуем к Новому году детям хорошую елку!». И 
понеслось!

Спустя всего два года в Доме Союзов установи-
ли елку, украшенную… шарами с портретами чле-
нов Политбюро!

“В 1937 году была выпущена серия шаров с пор-
третами членов Политбюро ЦК ВКП (б), а также 
большой шар с изображением Маркса, Энгельса, 
Ленина и Сталина (как страшно, наверное, было 
тогда такой шар разбить!).”

Из книги историка Аллы Сальниковой «История 
елочной игрушки»

К счастью, эта традиция не прижилась, и на заво-
дах начали выпускать стеклянные игрушки в виде 
физкультурников, парашютистов, пионеров, аэро-
планов, поездов и даже пограничников с собаками. 
Кто-то помнит даже игрушки в виде броневиков! 

Вифлеемская звезда, венчающая елку, стала, ко-
нечно же, кремлевской пятиконечной звездой. 
Игрушки всегда были отражением эпохи. Так, в 
Великую Отечественную войну появились игруш-
ки танки, солдаты, самолеты. В мирное время по-
явились на ветках елок  герои сказок, милые зве-
рята. После выхода фильма «Карнавальная ночь» 
вновь вошли в моду стеклянные бусы для елки, а 
в космическую эпоху на елках стали красоваться 
космонавты, ракеты, спутники, планеты. 

Хотите узнать больше об истории елочной игруш-
ки? Включайте фильм “Свет елочной игрушки” на 
сайте наших друзей в интерактивном ТВ eTVnet.

О том, как встречали Новый год в детстве, как и 
чем украшали свои елки, рассказывают Наталья 
Журавлева, Андрей Бильжо, Марк Розовский и 

другие. В их исполнении прозвучат стихи и отрыв-
ки из рассказов Алексея Толстого, Антона Чехова, 
Михаила Зощенко, Афанасия Фета, Александра 
Блока, Бориса Пастернака.

В программе речь пойдет и о музеях, и о произ-
водстве елочных игрушек в Клину, Великом Устюге 
и в городе Лауше (Германия). Принимают участие в 
разговоре директор Музея рождественской игруш-
ки в Ротенбурге и директор Музея стекла в Лауше. 
О своей уникальной коллекции русской елочной 
игрушки - самой большой в мире - рассказывает 
Ким Балашак (США).

Помимо редких документальных фильмов, на 
eTVnet вы можете найти богатейшую коллекцию 
фильмов и сериалов онлайн кинотеатров START и 
Иви, а также множество других прекрасных филь-
мов и сериалов в любом жанре! Смотрите в ар-
хиве фильмы, сериалы, мультики, документали-
стику, концерты, юмор и спортивные передачи. 
Приятный бонус – все передачи из архива пока-
зываются без надоедливой рекламы. 

Помимо этого, подписка на eTVnet дает доступ к 
более 200 каналам в прямом эфире и в записи. При 
безлимитной подписке на год вы получаете при-
ставку для просмотра на экране телевизора в по-
дарок!  Есть вопросы? Звоните: +1 (855) 251 65 45! 

Подписывайтесь - ваш список новогодних филь-
мов уже готов. А вы? 

Развода не будет
Канун Нового года. Лидия видит дурной сон, бро-

сает в деревне своих коров и мчится в Москву про-
ведать своих дочерей и внуков.

 Снегурочку вызывали?
Лирическая история происходит в канун Нового 

года: водитель автобуса соглашается заменить за-
болевшего актера и сыграть роль Деда Мороза. 
Оказывается, не без тайного умысла: он хочет 

поздравить с Новым годом своего сына, с которым 
ему не разрешает встречаться его бывшая жена.

 Настоящий Дед Мороз
 В канун Нового года глава семейства уходит к дру-

гой женщине. Его сынишка теряется в большом горо-
де, где ему придется пройти через многочисленные 
приключения и переживания, чтобы снова встре-
титься со своим отцом и вернуть его в семью.

 Новый год отменяется
В канун новогодних праздников Катя и Женя устро-

ились подработать в супермаркет. Перед самым за-
крытием магазина их совершенно случайно запер-
ли в раздевалке.

 Моя мама - Снегурочка
Степашка - ребенок из неблагополучной семьи, 

любящая его бабушка умерла, а матери-алкоголич-
ке он безразличен. Мальчику больше не в кого и 
не во что верить, кроме новогоднего чуда и Деда 
Мороза. Отчаявшись найти понимание у взрослых, 
он отправляется на поиски Деда Мороза, чтобы по-
просить себе новую маму.

 Новогодний пес
 Чего больше всего ждут люди в канун Нового Года? 

Конечно же, Деда Мороза. Но не всегда он при-
ходит для того, чтобы дарить подарки. В этот раз 
усилия Макса и его Пса направлены на то, чтобы 
сбылось желание одного маленького мальчика, 
у которого Дед Мороз украл выигрышный лоте-
рейный билет.  

 Новогодний переполох
С появлением молодого обаятельного мошенни-

ка Гарика в тихом провинциальном городке начи-
нается настоящий новогодний переполох с участи-
ем семейства Шишкиных, их родственников и кол-
лег, деда Мороза, Снегурочки и даже настоящего 
страуса...

 Новогодний брак
У каждого свой Новый год. Дед Мороз, Снегурочка, 

хлопушки, игрушки, карнавал. Но на этом праздни-
ке нет главного героя - мамы..

  Любовь еще быть может
Зима. Канун Нового года. В издательство, где ра-

ботает главная героиня, приносит «свой шедевр» 
известный пластический хирург города.

 Убить вечер
 Канун Нового года, небольшой приморский горо-

док. Просто так, от нечего делать, уверенный в себе 
импозантный мужчина, находящийся здесь про-
ездом, знакомится с молоденькой продавщицей.

 Алмаз в шоколаде
Известный шоумен Дмитрий Савичев в новогод-

нюю ночь должен вести праздничный вечер в од-
ном из престижных московских клубов. Но по доро-
ге в клуб Савичев по воле случая оказывается втя-
нутым в совсем не новогоднюю историю.  

Елочные игрушки - это вам не игрушки! 
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Производитель алкоголя Stoli Group 
объявил о банкротстве

Крупный производитель алкоголя Stoli Group подал 
заявление о банкротстве в суд перед началом празд-
ничного сезона.  

Компания Stoli Group USA, владеющая брендом вод-
ки Stoli, в конце прошлого месяца подала заявление о 
банкротстве в суд Техаса, сославшись на финансовые 
трудности.  

Компания также сообщила, что стала жертвой крупной 
кибернетической атаки, которая обошлась ей в десятки 
миллионов долларов. Вдобавок она уже несколько лет ве-
дет юридическую борьбу с российским правительством.

Помимо водки, компания выпускает элитный бренд 
бурбона Kentucky Owl, стоимость которого может до-
стигать 400 долларов за бутылку специальной серии. А 
вот 750-миллилитровая бутылка водки Stoli, напротив, 
продается примерно за 20 долларов.  

Компания заверила, что американцы смогут продол-
жать покупать их продукцию, пока она проходит через 
процедуру банкротства в соответствии с Главой 11 аме-
риканского кодекса о банкротстве, что позволяет ком-
пании продолжать операционную деятельность, одно-
временно разрабатывая план расчета с кредиторами и 
реструктуризации долгов.

До 2022 года Stoli продавалась в США под брендом 
Stolichnaya, что переводится с русского как «столич-
ная». Однако после начала Россией специальной во-
енной операции в Украине и последующих бойкотов 

продукции с российскими брендами компания смени-
ла название на Stoli.  

Основатель Stoli Group, российский миллиардер Юрий 
Шефлер, был вынужден покинуть страну в 2000 году из-
за своей оппозиции Владимиру Путину, сообщает теле-
канал CNN.  

«Stoli Group была мишенью Российской Федерации с 
момента её основания почти 25 лет назад», заявил гене-
ральный директор компании Крис Колдуэлл.  

«В начале этого года Россия объявила нашу компанию 
и нашего владельца экстремистской организацией, ра-
ботающей против интересов России», добавил он.  

Многолетняя борьба в судах с российским правитель-
ством вынудила Stoli потратить десятки миллионов дол-
ларов на длительный судебный процесс по всему миру», 
указано в судебных документах.  

Россия утверждает, что после распада Советского Союза 
бренд перешел в собственность Российской Федерации, 
а не SPI Group, принадлежащей Шефлеру, которая при-
обрела его в 1997 году.  

Колдуэлл также заявил, что глобальные операции ком-
пании пострадали от злонамеренной кибернетической 
атаки, из-за которой ей пришлось работать полностью в 
ручном режиме, пока системы восстанавливаются.  

Несмотря на то, что Stoli долгое время позиционирова-
лась как российская водка, её производственные мощ-
ности на протяжении нескольких десятилетий находятся 

в Латвии, сообщает CNN.
Замедление спроса на алкоголь после пандемии 

Covid-19 также негативно сказалось на финансах 
компании.  

«Stoli столкнулась с падением спроса на алкогольные 
напитки, особенно начиная с 2023 года и продолжая в 
2024 году», говорится в судебных документах.  

Во время пандемии люди массово закупались алко-
голем для дома из-за введённых ограничений и закры-
тия баров.  

Объявление о банкротстве происходит на фоне опа-
сений американцев о возможном повышении цен на их 
любимые алкогольные напитки в следующем году, если 
избранный президент Трамп выполнит свои обещания 
о введении широкомасштабных тарифов.  

В первый день своего президентства Трамп обещал 
ввести 25% тарифы для крупнейших торговых партнё-
ров Америки, а именно Мексики и Канады.  

Если стоимость тарифа будет переложена на потреби-
телей, то цены на алкогольную продукцию вырастут. 
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Стоимость обучения в колледжах постепенно 
снижается, и это происходит из-за того, что 
официальные цены в государственных колледжах 
не поспевают за инфляцией, а учебные заведения 
предлагают больше грантовой помощи, что в 
итоге снижает реальную среднюю стоимость 
обучения. Заемы по студенческим кредитам 
также уменьшились, что указывает на снижение 
зависимости новых студентов от займов.

«Это действительно беспрецедентное явление, 
что само по себе удивительно», — сказала 
Дженнифер Ма, исследователь из The College Board, 
представившей эти данные.

Тем не менее высокая стоимость обучения 
в колледжах остается преградой для многих. 
Студенты все больше боятся брать кредиты, и 
многие начинают сомневаться в ценности высшего 
образования. Это заставляет колледжи задуматься 
о том, могут ли они позволить себе повышение 
платы за обучение на фоне сокращения числа 
абитуриентов и нестабильного государственного 
финансирования. Это может изменить подход к 
ценообразованию в ближайшие годы.

«Колледжи с талкиваются с  проблемой 
общественного восприятия: „Стоимость растет, 
ценность падает“,» — сказала Мишель Димино, 
директор центристского аналитического центра 
Third Way Education. «И им еще предстоит понять, 
как справляться с этой проблемой».

Более 40 миллионов американцев имеют 
студенческую задолженность. Несмотря на то, 
что президент Джо Байден предпринял шаги для 
улучшения некоторых программ, чтобы сделать 
погашение займов более доступным, высокие 
процентные ставки по-прежнему вынуждают 
многих выплачивать свои долги десятилетиями. 
Это одна из причин, почему молодые американцы 
все чаще выбирают варианты финансирования, не 
включающие кредиты, такие как гранты, или вовсе 
отказываются от обучения в колледже.

22-летняя девушка в интервью объяснила, что 
избегание долгов было ключевым фактором 
при принятии решения пропустить обучение в 
колледже.

«У меня нет студенческих кредитов, в отличие от 
многих моих друзей, которые влезли в долги на 
$100,000 только ради работы с зарплатой $60,000 
в год», — сказала она.

Страх перед долгами может быть одной из причин, 
почему, по данным The College Board, объем 
студенческих займов сократился.

«Студенты все больше нервничают и относятся с 
недоверием к займам для обучения в колледже», 
— сказала Димино, добавив, что колледжи должны 
учитывать чувствительность студентов к стоимости 
обучения, особенно в условиях снижения числа 
поступающих.

Эта проблема выходит за рамки контроля 

колледжей. В ближайшие годы ожидается снижение 
числа выпускников школ из-за сокращения 
рождаемости, что означает уменьшение числа 
студентов, желающих поступить в вузы. Согласно 
данным Западной межгосударственной комиссии 
по высшему образованию, пик числа выпускников 
школ в США придется на 2025 год — 3,9 миллиона 
человек, а к 2037 году этот показатель снизится до 
3,5 миллиона.

Кимберли Денси, заместитель директора по 
исследованиям и политике в Институте политики 
высшего образования, отметила, что снижение 
студенческих займов может быть ранним сигналом 
сокращения числа абитуриентов. Она также 
добавила, что нынешние студенты, возможно, 
меньше нуждаются в финансовой поддержке, чем те, 
кто поступал 10-15 лет назад, благодаря доступности 
грантов и стипендий.

В частности, по данным The College Board, 
максимальный размер гранта Пелла для студентов с 
низкими доходами увеличился до $7,395 в учебном 
году 2023-2024 по сравнению с $6,895 в 2022-2023 
годах благодаря закону о расходах, подписанному 
Байденом. Кроме того,  размер грантов, 
предоставляемых колледжами, для студентов 
бакалавриата увеличился на 30% в период с 2013-
2014 до 2023-2024 учебных годов. Общий объем 
грантовой помощи за тот же период вырос на $19,6 
миллиарда, составив 52% всей помощи в учебном 
году 2023-2024.

Учитывая нестабильность федеральной 
помощи, то, что учебные заведения уделяют 
больше внимания грантовой помощи, может 
свидетельствовать о том, что колледжи реагируют на 
проблемы доступности и вносят вклад в снижение 
чистой стоимости обучения.

« К о л л е д ж а м  д е й с т в и те л ь н о  п р и д е тс я 
задуматься: если они столкнутся с сокращением 
госфинансирования, возможно, им не удастся 
повышать стоимость обучения, как это было 
раньше», — отметила Димино.

Во время пандемии колледжи получили 
государственное финансирование для поддержания 
своей работы. Теперь эти средства закончились, 
и вузы снова зависят от нестабильного цикла 
госбюджетов, где образование часто оказывается 
под угрозой сокращений.

Дженнифер Делани, профессор факультета 
образования Беркли, заявила, что основная 
причина недостаточного финансирования высшего 
образования в том, что «учреждения поняли, что 
студенты и их семьи более надежны в оплате счетов, 
чем государство». Однако такой подход может 
затруднить выполнение колледжами своей миссии 
— служить интересам студентов при отсутствии 
устойчивого финансирования.

«Миссия колледжей — это развитие человеческого 
потенциала и знаний, что требует долгосрочного 

подхода, однако они вынуждены работать в рамках 
годовых или двухгодичных бюджетных циклов», — 
сказала Делани.

Обсуждение ценности высшего образования 
также может влиять на решения властей о 
финансировании колледжей, заставляя некоторых 
чиновников думать, что «возможно, это не столь 
важный сектор для инвестиций», добавила она.

Колледжи могут предпринять шаги для повышения 
доступности образования. По словам Денси, 
предоставление грантов является хорошим 
первым шагом, «используя их как инструмент для 
привлечения студентов, мотивации к поступлению, 
а также для удержания и завершения обучения».

Однако Денси подчеркнула, что даже при 
увеличении грантовой помощи существует 
проблема неудовлетворенных нужд студентов. 
Это «значительный разрыв между тем, что многие 
студенты могут себе позволить, и тем, что от них 
требуется заплатить для поступления в колледж», 
объяснила она.

В этом случае федеральное правительство 
может сыграть свою роль. Левый аналитический 
центр Center for American Progress предложил 
рекомендации для повышения доступности высшего 
образования, включая увеличение грантов Пелла, 
внедрение программы двухлетнего бесплатного 
колледжа и полное финансирование общественных 
колледжей.

Однако пока неясно, какое внимание федеральное 
правительство уделит высшему образованию при 
избранном президенте Дональде Трампе, что 
заставляет учебные заведения искать пути для 
снижения стоимости четырехлетнего обучения.

«Получение диплома колледжа по-прежнему 
остается выгодной инвестицией для многих 
студентов», — сказала Денси. «И решение проблем 
доступности с самого начала — это ключевой способ 
обеспечить больше студентов этой возможностью».

Как американцы оплачивают высшее 
образование: система меняется
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Недвижимость

Кестас Вилейкис

Экономист: в ближайшие два года купить дом не станет 
проще

Кризис доступности жилья, который 
продолжается, может не закончиться ни 
в следующем году, ни даже в 2026 году.

Томас Райан, экономист из Capital 
Economics, заявил, что два основных 
ф а к т о р а ,  в ы з ы в а ю щ и х  к р и з и с 
доступности жилья — высокие цены и 
высокие ипотечные ставки —, вероятно, 
продолжат расти в течение следующих 
двух лет.

« Ус л о в и я  д л я  п о те н ц и а л ь н ы х 
покупателей и продавцов жилья в 
ближайшей перспективе значительно 
не улучшатся», — отметил Райан в своей 
записке 3го декабря.

По его оценкам, средняя фиксированная 
ипотечная ставка на 30 лет останется на 
уровне около 7% большую часть 2025 
года и, вероятно, снизится до 6% только 
к концу 2026 года.

Это связано с «инфляционной политической 
повесткой» избранного президента Дональда 
Трампа, из-за которой рынки ожидают меньшее 
количество снижения процентных ставок со 
стороны Федеральной резервной системы, 
объяснил Райан.

Согласно данным Freddie Mac, средняя 
фиксированная ипотечная ставка на 30 лет 

составила 6,81% на прошлой неделе, что 
значительно выше уровня в 6,08%, который 
наблюдался примерно за месяц до выборов.

Воздействие недавнего роста ипотечных 
ставок уже ощутимо на рынке жилья: активность 
рефинансирования остановилась, а заявки на 
покупку жилья начали сокращаться после роста, 
наблюдавшегося ранее осенью.

Между тем Райан ожидает, что цены на жилье 
также продолжат рекордный рост. Он прогнозирует 

увеличение на 4% как в 2025, так и в 
2026 году.

Если эти тенденции подтвердятся, 
средняя стоимость дома в США составит 
около 455 000 долларов в 2026 году, что 
станет рекордно высоким показателем.

В целом Райан ожидает, что сочетание 
постоянно растущих цен на жилье и 
высоких ипотечных ставок приведет к 
продолжению «кризиса доступности» 
для потенциальных покупателей в 
ближайшие два года.

Эти тенденции отражаются в данных 
об уровне потребительских настроений, 
таких как опрос Мичиганского 
университета, который выясняет, 
считают ли люди, что сейчас хорошее 
время для покупки дома.

Согласно последним данным, менее 
20% считают, что сейчас подходящее время для 
покупки жилья. Это резкое снижение по сравнению 
с примерно 70%, зафиксированными до начала 
пандемии COVID-19 в 2020 году.

«С учетом высоких затрат на проценты по 
кредитам и займам, рекордно высоких цен на 
жилье и нехватки предложения неудивительно, что 
настроения потребителей в отношении покупки 
жилья остаются мрачными», — подытожил Райан. 
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Любовь Америки к фторированной воде 
снова оказалась в центре споров

Роберт Ф. Кеннеди-младший, которого многие 
ожидают увидеть на ведущей позиции в сфере 
здравоохранения в команде избранного 
президента Дональда Трампа, пообещал добиться 
удаления фтора из водоснабжения США.  

По данным Центров по контролю и профилактике 
заболеваний, около 63% населения США получает 
фторированную воду из-под крана.  

А м е р и к а н с к и е  э к с п е р т ы  в  о б л а с т и 
здравоохранения называют фторирование воды 
— добровольную практику для местных водных 
округов — одним из величайших достижений 
современной медицины в сфере общественного 
здоровья, наравне с осознанием опасности 
курения.  

Кеннеди, бывший адвокат по защите окружающей 
среды, который помог очистить реку Гудзон в Нью-
Йорке, утверждает, что необходимость добавлять 
фтор в питьевую воду отпала, так как большинство 
зубных паст уже содержит этот элемент.  

Он не одинок в своих взглядах. Дискуссия о 
необходимости фторирования набирает новые 
обороты среди учёных и юристов. Недавние 
исследования указывают на необходимость 
дополнительных данных по безопасным 
уровням фтора для детей. Кроме того, в этом 
году федеральное постановление в Калифорнии 
поставило под сомнение рекомендованную дозу 
фтора, предложенную правительством США.  

Многие медицинские специа лис ты,  в 
первую очередь стоматологи, поддерживают 
определённый уровень фторирования воды, 
однако становится очевидно, что вопрос о 
безопасном количестве фтора остаётся открытым.  

Причина, по которой большинство американцев 
получают фторированную воду, уходит корнями 
в начало прошлого века, когда в городах на 
Среднем Западе и Западе США загадочным 
образом начали появляться необычные пятна 
на зубах.  

В начале 1900-х годов стоматологи заметили, что 
у детей из таких городов, как Колорадо-Спрингс 
(Колорадо), Окли (Айдахо) и Боксайт (Арканзас), 
появляются крепкие зубы с коричневатым 
оттенком.  

После более чем 20 лет исследований учёные 
обнаружили, что это явление связано с высоким 
содержанием природного фтора в местной воде. 
Кроме того, они выяснили, что фтор укрепляет 

зубы, способствуя затвердеванию эмали и 
препятствуя развитию кариеса.  

К 1945 году учёные разработали метод 
д о б а в л е н и я  ф т о р а  в  о б щ е с т в е н н ы е 
водоснабжения, чтобы укрепить здоровье зубов 
и предотвратить их разрушение у широких масс. 
Идея заключалась в том, чтобы обеспечить детей 
достаточным количеством фтора для защиты зубов 
от кариеса, но не настолько высоким, чтобы их 
зубы становились коричневыми. 

В 1945 году город Гранд-Рапидс в штате Мичиган 
стал первым городом, который целенаправленно 
добавил фтор в водопроводную воду. За первые 
10 лет программы уровень кариеса у детей 
сократился более чем на 60%, и фторированная 
вода прочно вошла в число мер общественного 
здравоохранения.  

Кеннеди заявил, что будет убеждать местные 
власти по всей стране убрать добавленный фтор 
из водопроводной воды. 

«Я думаю, что фтор постепенно уйдёт», — сказал 
Кеннеди в интервью NBC News на следующий 
день после выборов. Он добавил: «Я не 
собираюсь никого заставлять его удалять, но буду 
консультировать водные округа, предоставляя 
научные данные. Я уверен, что фтор исчезнет».  

Федеральное правительство не контролирует 
водоснабжение в США. Этим занимаются штаты 
и местные водные системы.  

Агентство по охране окружающей среды США 
(EPA) установило максимальное содержание фтора 
в питьевой воде: четыре миллиграмма на литр. 
Этот лимит предназначен для предотвращения 
серьёзных проблем со здоровьем, вызванных 
избытком фтора, таких как скелетный флюороз 
— заболевание, ослабляющее кости.  

Количество добавляемого в воду фтора 
варьируется не только от города к городу, но и 
от конкретной водной системы, обслуживающей 
ту или иную территорию.

Исследователи в Канаде отмечают схожие 
явления. По данным исследования, проведённого 
в феврале 2024 года, уровень кариеса в Альберте 
резко вырос после того, как в 2011 году город 
отказался от фторирования воды. Похожая 
ситуация наблюдалась в Калгари, который 
также отказался от фторирования и столкнулся 
с проблемами у детей. Теперь город планирует 
вернуться к практике фторирования, но из-за 
высоких затрат и перебоев в глобальных цепочках 
поставок после пандемии процесс затягивается.

Фторирование воды поддерживается и 
военными. В 2016 году Министерство обороны 
США сообщило, что кариес — одна из значимых 
причин, по которым военных признают 
непригодными к отправке на службу. Поэтому 
на всех военных базах с населением более 3300 
человек фторирование воды теперь обязательно.

Вокруг фторированной воды ходят слухи, что 

она может провоцировать развитие костного рака 
(остеосаркомы), однако длительные исследования 
в Великобритании и США не подтвердили 
наличие какой-либо связи между фтором в воде 
и увеличением числа случаев рака.

2 ноября Кеннеди заявил в соцсети X, что 
фтор является «промышленным отходом», 
связанным с «потерей IQ». Он сослался на 
недавнее постановление федерального судьи 
в Калифорнии. Судья, назначенный бывшим 
президентом Обамой, заявил, что хотя он не 
может «заключить с полной уверенностью», 
что фтор в воде снижает IQ у детей, существуют 
доказательства его опасности в дозировках, 
которые почти совпадают с уровнями фтора в 
питьевой воде в США.

Решение судьи было принято спустя несколько 
недель после выхода резонансного отчёта, в 
котором группа независимых учёных изучила 
существующие данные о фторировании для 
Национальной программы токсикологии США. 
Их анализ показал, что некоторые исследования 
связывают более высокие уровни фтора в воде с 
пониженным IQ у детей.

Однако здесь есть два важных момента. Во-
первых, эти исследования проводились в других 
странах, включая Канаду, Китай, Индию, Иран, 
Пакистан и Мексику, но не в США. Во-вторых, 
связь с пониженным IQ отмечалась только у 
детей, употреблявших воду с концентрацией 
фтора более 1,5 миллиграммов на литр. Это вдвое 
превышает рекомендованный уровень в США.

«Нужны дополнительные исследования, чтобы 
понять, как низкий уровень фтора влияет на IQ 
детей», — считают специалисты.

Такие исследования постепенно начинают 
появляться. Эшли Малин, научный сотрудник 
Университета Флориды, недавно обнаружила 
возможную связь между уровнем фтора у 
беременной женщины и нейроповеденческими 
проблемами у её ребёнка через три года. 

«На данном этапе я бы посоветовала беременным 
женщинам уменьшить потребление фтора», — 
сказала Малин.

Малин чистит зубы безфторной пастой, пьёт 
очищенную (с помощью обратного осмоса) 
или бутилированную воду и утверждает, что, 
возможно, больше всего фтора она получает из 
чёрного чая.

Постановление суда в Калифорнии в прошлом 
месяце не содержало конкретных указаний 
для EPA, но рекомендовало рассмотреть 
«регуляторные меры» по фтору. 

«Отмечается, что данное решение не заключает 
с полной уверенностью, что фторированная вода 
вредна для здоровья», — говорится в вердикте.

Федеральный судья считает, что EPA теперь 
необходимо ответить, безопасен ли уровень фтора 
в 0,7 миллиграммов на литр.  
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Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Услуги

SUNRISE MONUMENTS 
COMPANY ИЗГОТАВЛИВАЕТ И 
РЕСТАВРИРУЕТ ПАМЯТНИКИ. 
ТЕЛ. (847)602-5800

Требуются
на работу

ATLANTIC EXPRESS В БРИДЖВЬЮ, 
ШТАТ ИЛЛИНОЙС. ТРЕБУЮТСЯ 
РАБОЧИЕ ДЛЯ ПОГРУЗКИ КОН-
ТЕЙНЕРОВ. ПОЧАСОВАЯ ОПЛАТА. 

ЕСЛИ ВЫ РАБОТАЕТЕ БОЛЕЕ 40 
ЧАСОВ В НЕДЕЛЮ, ВАМ ПЛАТЯТ В 
1,5 РАЗА. БОНУСЫ ЗА СВЕРХЗАГРУ-
ЖЕННЫЕ КОНТЕЙНЕРЫ. ВОЗМОЖ-
НОСТЬ ИМЕТЬ МЕДИЦИНСКУЮ 
СТРАХОВКУ. КОМПАНИЯ ВНОСИТ 
ВКЛАД В 401K. ОПЛАЧИВАЕМЫЕ 
ВЫХОДНЫЕ И ЛИЧНЫЕ ДНИ. ДЛЯ 
РАБОТЫ В США НАЛИЧИЕ ЮРИДИ-
ЧЕСКИХ ДОКУМЕНТОВ ЯВЛЯЕТСЯ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ. ЧТОБЫ УЗНАТЬ, 
ПОЗВОНИТЕ ПО ТЕЛЕФОНУ 708-
599-9680. СПРОСИТЕ ДАРИУСА
КОМПАНИЯ AEC PARCEL SERVICE 
INC. ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
ВОДИТЕЛЯ НА ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ 

Профессиональный парикмахер 

ВИЛМА
- Стрижки  - Окраска 
- Химическая завивка
- Женские прически и укладки
- ДОЛГОВРЕМЕННОЕ НАСЫЩЕНИЕ 
   ВОЛОС КЕРАТИНОМ

Тел.
(773) 616-2847

Быстрый 
надежный 
сервис

Быстрый 
надежный 
сервис

ОТОПЛЕНИЕ

Линас, тел.

ОХЛАЖДЕНИЕ

ДЕНЬ. ОБЯЗАННОСТИ - ЗАБИ-
РАТЬ ПОСЫЛКИ. ТРЕБОВА-
НИЯ К КАНДИДАТАМ: ЗНАНИЕ 
АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА, ЛЕГАЛЬ-
НЫЙ СТАТУС. ПРИВЕТСТВУЕТСЯ 
ЗНАНИЕ РУССКОГО, УКРАИН-
СКОГО, ПОЛЬСКОГО ЯЗЫКОВ. 
ТЕЛ. 773-656-5558
ТРЕБУЮТСЯ OWNER 
OPERATORS НА МЕСТНЫЕ И 
MIDWEST РЕЙСЫ. 5-6 ДНЕЙ, 
В ПЯТНИЦУ ВСЕГДА ДОМА, 
DRY VAN ГРУЗЫ, ПАРКОВКА 
В BOLINGBROOK, IL. ЗВОНИ-
ТЕ (847)401-4797, КЕСТАС

Авиа билеты по всему миру.

МЕКСИКА

Карибские острова Европа

ДОМИНИКАНСКАЯ 
РЕСПУБЛИКА

СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ ПРИ-
ГЛАШАЕТ НА РАБОТУ НОВЫХ 
АГЕНТОВ. ЗВОНИТЬ ПО ТЕЛ. 
(847)668-2066, РОБЕРТ

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ 
РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИ-
МОСТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ 
ОТ $100,000.ЗВОНИТЕ ИННЕ ГАШ-
ПАР REALTY ADVISORS NORTH 
(847)922-9478

www.acitydumpsters.com
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